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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Concentran primarias y secundarias agresiones  
El nivel de educación básica, primaria y secundaria, es en el que más se han generado 

reportes de quejas inmorales -que incluyen hostigamiento, violación, acoso sexual, 
pornografía infantil y atentados al pudor- con 135 quejas de 2005 a la fecha, según 
revela la solicitud de información 0089013 del sistema Infomex y que fuera respondida 
esta semana. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Antonio Gali Fayad, el más opaco, revela informe 
Casi la mitad del total ─47 por ciento─ de dependencias y entidades del gobierno que 

encabeza Rafael Moreno Valle Rosas ha optado por la opacidad a través de acuerdos de 
reserva en la información pública, lo que implica que en años la población no podrá 

conocer detalles sobre gastos en obras, contratos, proveedores y aplicación de recursos 
públicos. (Heraldo) 

   

 

 

Acreditan calidad en educación superior  
Puebla es la segunda entidad federativa con el mayor numero de universidades 
acreditadas ante la Federación de instituciones Mexicana Particulares de Educación 
Superior, solo después del Distrito Federal informo el presidente del Organismo Ángel 

Caso García. (Síntesis) 
  

 

 

Orquestan fraude con el canje de mototaxis 

La Secretaría de Transportes (ST), por medio del programa de canje de mototaxis, 
adquirió vehículos falsos o “piratas” para mostrar que el proyecto morenovallista estaba 
funcionando, pero en realidad adquirieron pura chatarra. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Envía Moreno Valle a su Dream Team para fortalecer a Gali 
Con la renuncia de Marcelo García Almaguer a la Dirección de Puebla Comunicaciones, se 

completó un total de ocho miembros del dream team morenovallista que envió el 
gobernador Rafael Moreno Valle a las elecciones del 7 de julio y así echar toda “la carne 
al asador”. (Cambio) 

  
 

 

Mas de 2 horas de impunidad 
A las 13:25 horas, la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero 

(CETEG) se declaró en desobediencia por la aprobación de la reforma a la ley de 
educación local, con lo que dio comienzo a dos horas y media de violencia, destrozos y 

saqueos en los edificios que albergan las dirigencias estatales de PRI, PAN, PRD y 
Movimiento Ciudadano. (Milenio digital)  

  
 

 

Se filtra información de la CAIP en favor del gobierno: Ibarra 
Blanca Lilia Ibarra Cadena, una de las tres integrantes del pleno de la Comisión de Acceso 

a la Información Pública y Protección de Datos de Puebla (CAIP), denunció ayer que se 
están filtrando datos de ese organismo al gobierno estatal y demás sujetos obligados 
para favorecer a las autoridades y no a los ciudadanos en las solicitudes de información. 
(La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Bajo llave en Puebla la información de obras, seguridad y recursos 

Las secretarías de Infraestructura, Seguridad Pública, Finanzas y Transportes, son las 
dependencias que más información pública han reservado en los primeros dos años del 
actual sexenio de gobierno en Puebla. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle puso en servicio el Centro Integral de Servicios de Tehuacán 
Con la inversión de más de 300 millones de pesos en infraestructura, servicios educativos 

e industria, este municipio se fortalece. Hoy los tehuacaneros “cuentan con los símbolos 
de una gran ciudad moderna y de vanguardia”. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Propone el Rector Alfonso Esparza Ortíz establecer simbiosis de servicios entre 
escuelas y facultades 
Con el fin de compartir fortalezas y atender debilidades, es necesario establecer una 
simbiosis de servicios entre las diferentes unidades académicas de la BUAP, sostuvo el 
Rector Alfonso Esparza Ortiz, al reunirse con el Consejo de Unidad de la Facultad de 

Agrohidráulica, instalada en el municipio de Teziutlán. (Contraparte) 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Niña de 10 años fue atacada sexualmente por sus compañeros de primaria en 
Puebla 
Una niña de la escuela primaria 16 de Septiembre de 1810, ubicada en la unidad 

habitacional San Jorge, fue abusada sexualmente por tres de sus compañeros en el salón 
de clases, frente al resto de los estudiantes, mientras la maestra fue a la dirección 
escolar. La SEP calificó el asunto como un “desafortunado suceso”. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Desafían al Gobierno 
Maestros, normalistas y estudiantes desafiaron a autoridades tomando carreteras, 
secuestrando vehículos y destrozando e incendiando sedes partidistas. (Reforma) 

  
 

 
Relanzan partidos pacto por México 
PAN y PRD acordaron con el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, 

retomar el diálogo y relanzar el Pacto por México, luego de que habían decidido no acudir 
a ningún evento del Pacto por el presunto uso electoral de apoyos sociales. (El Universal) 

 
 

 

 

Mas de 2 horas de impunidad 
A las 13:25 horas, la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero 
(CETEG) se declaró en desobediencia por la aprobación de la reforma a la ley de 

educación local, con lo que dio comienzo a dos horas y media de violencia, destrozos y 
saqueos en los edificios que albergan las dirigencias estatales de PRI, PAN, PRD y 
Movimiento Ciudadano. (Milenio digital)  

  
 

 

No cederá ante actos de violencia, ratifica la UNAM 
El abogado general de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Luis Raúl 
González Pérez, entregó un documento a los jóvenes que mantienen tomada la rectoría, 

en el que las autoridades señalan que no cederán ante exigencias enarboladas mediante 
la violencia, la cerrazón y contrarias a la legalidad, e informan que se ratificaron las 
demandas penales contra quienes resulten responsables de la ocupación ilegal.. (La 
Jornada) 

  
 

 

Extranjeros, sin límite para invertir en aseguradoras 
El capital extranjero tendrá la libertad de tener hasta 100% de las aseguradoras y 

afianzadoras en México, sin necesidad de contar con el consentimiento de las autoridades 
del sector. (El Economista Digital) 

  
 
 

 

 

Maestros iracundos aterrorizan Chilpancingo 
Centenares de maestros encapuchados y armados con palos, tubos y piedras incendiaron 
ayer la sede del PRI, y durante unas cuatro horas se dedicaron a causar destrozos en 
instalaciones del PRD, PAN y el Movimiento Ciudadano, así como en oficinas de gobierno 

de legisladores y centrales sindicales, en Chilpancingo, en repudio a la aprobación por el 
Congreso local de una reforma a la Ley Estatal de Educación, en la cual no fueron 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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incluidas sus exigencias. (Crónica Digital) 
  
 

 

Incendian Guerrero; destruyen sedes locales de partidos políticos 
Cerca de dos mil integrantes de la CETEG asaltaron y destruyeron las sedes del PRI, PAN, 
PRD y Movimiento Ciudadano, en represalia porque el Congreso local ignoró el martes sus 

demandas contra la reforma educativa. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Rivera Pérez respalda blindaje de programas en periodo electoral 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez condenó "enérgicamente” el uso de los programas sociales para cuestiones 

partidistas, esto en apoyo a la postura que el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, fijó en la 
inauguración del foro "México Incluyente".En su primera visita al estado este martes, el Ejecutivo federal 
manifestó que no se tolerará el desvío de los apoyos sociales para acciones proselitistas, esto en relación al caso 
del supuesto uso de los recursos del programa Oportunidades para coaccionar el voto a favor de candidatos del 
PRI. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19165 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera condena el uso electoral de programas sociales 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, condenó de manera enérgica el uso de programas 

sociales con fines electorales, por lo que llamó a los poblanos a no dejarse sorprender por candidatos, partidos 
políticos o funcionarios. “Condenamos enérgicamente el uso electoral de los programas sociales y por eso 
coincidimos y exigimos lo expresado el día de ayer por el presidente de la República (Enrique Peña Nieto, durante 
su participación en el foro “México Incluyente” en esta capital), en el sentido de hacer un auténtico y real blindaje 
de las políticas sociales que nos permitan asegurar que estas van a cumplir con el único propósito de apoyar a 
quienes más lo necesitan”, pronunció el edil de la capital poblana. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_condena_el_uso_electoral_#.UXhp7qLTxJE 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Comuna inicia otro proceso contra barda ilegal en La Calera 
Por construir de nueva cuenta una barda colindante con La Calera sin los permisos correspondientes de las 
autoridades municipales, la Comuna, presidida por Eduardo Rivera Pérez, inició otro proceso en contra de los 
vecinos de Lomas de San Miguel, indicó Jesús Duque Visconti, director de Atención Vecinal y Comunitaria de la 
Secretaría de Gobernación. En entrevista realizada este miércoles por la mañana, el funcionario municipal, 
recordó que en días pasados personal de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas derribó una barda 

construida por vecinos de La Calera con el argumento de tener mayor seguridad en la zona. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44909&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-inicia-
otro-proceso-contra-barda-ilegal-en-La-Calera 
 

RETO DIARIO 

 Ayuntamiento entrega recursos para obras en juntas auxiliares 
Como parte del Programa Construyamos Juntos, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó 

54 cheques para el mismo número de comités de juntas auxiliares, colonias y unidades habitacionales, con el 
propósito de ejecutar diversas obras, entre las que destacan guarniciones y banquetas, pavimentaciones con 
adoquín, canal pluvial, canchas deportivas, por mencionar algunas.  Derivado de lo anterior, el secretario de 
Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales Garduño, indicó que esta aportación mejorará las 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19165
http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_condena_el_uso_electoral_#.UXhp7qLTxJE
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44909&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-inicia-otro-proceso-contra-barda-ilegal-en-La-Calera
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44909&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-inicia-otro-proceso-contra-barda-ilegal-en-La-Calera
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vidas de más de 90 mil habitantes de esta ciudad. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44887&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-
entrega-recursos-para-obras-en-juntas-auxiliares 
 

 
 
NG PUEBLA 

 Condena Rivera uso electoral de programas sociales 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, condenó enérgicamente el uso electoral de los 

programas sociales, al tiempo de hacer un llamado a los poblanos a no dejarse sorprender de parte de ningún 

gobierno o funcionario para que el recurso público se condicione a cambio de beneficiar a algún partido político o 
campaña. Luego de la visita del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a la capital poblana para 
encabezar el Foro México Incluyente, donde dejó claro que el gobierno federal no permitirá “que nadie lucre con 
las carencias de las personas y no tolerará el uso electoral de los programas sociales”, el acalde se unió a la 
propuesta y dejó claro que habrá un auténtico y real blindaje de las políticas sociales. (Coremun). (Evangelina 
Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/54415condena-rivera-uso-electoral-de-programas-sociales#.UXh4gqLTxJE 
 
 

NG PUEBLA 

 Entrega Rivera cheques para mejoras en juntas auxiliares 

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó 54 cheques para igual número de proyectos, que beneficiarán 

a habitantes de 12 juntas auxiliares y 43 colonias, con una inversión de cuatro millones 819 mil 437 pesos del 
Ayuntamiento Capitalino, que se suman a la aportación económica de los beneficiarios de un millón 767 mil 772 
pesos, en apoyo de más de 100 mil personas. Durante el acto protocolario, el edil especificó que de estos 
recursos provenientes del programa “Construyamos Juntos 2013”, el 73 por ciento fue aportado por la Comuna y 
el 27 por ciento de los vecinos, quienes adoptaron el compromiso de ocupar el dinero para realizar los trabajos 

más importantes en sus comunidades. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/54409entrega-rivera-cheques-para-mejoras-en-juntas-
auxiliares#.UXh4yaLTxJE 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ciudadanos ganan juicio de amparo contra 7 regidores 'chapulines' del Ayuntamiento Puebla 
Como un acto legal que dejará precedente, ya que nunca había existido un caso similar, dos ciudadanos ganaron 

un juicio de amparo en contra de 7 regidores “chapulines” del Ayuntamiento de Puebla, quienes solicitaron 
licencia para buscar una candidatura para el próximo proceso electoral.  Los ciudadanos Guillermo Briones García 
y Edmundo Briones García,   procedieron a interponer un juicio de amparo por sentirse agraviados por los 
regidores al abandonar sus cargos cuando los ciudadanos los eligieron para cumplir sus funciones.  (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50873 
 

 

 
 

NG PUEBLA 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44887&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-entrega-recursos-para-obras-en-juntas-auxiliares
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44887&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-entrega-recursos-para-obras-en-juntas-auxiliares
http://www.ngpuebla.com/puebla/54415condena-rivera-uso-electoral-de-programas-sociales#.UXh4gqLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54409entrega-rivera-cheques-para-mejoras-en-juntas-auxiliares#.UXh4yaLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54409entrega-rivera-cheques-para-mejoras-en-juntas-auxiliares#.UXh4yaLTxJE
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50873
http://www.contraparteinformativa.com/
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 SMDIF repartirá juguetes en Juntas Auxiliares por Día del niño 
El Ayuntamiento de Puebla, a través del Sistema Municipal DIF, realizará entrega de juguetes a niños de distintas 
juntas auxiliares desde el 26 y hasta el 29 de abril, como parte de las actividades diseñadas para celebrar el Día 
del niño en la capital poblana. La titular del SMDIF, Liliana Ortiz de Rivera, señaló que la entrega se hará en 
coordinación con el Sistema Estatal DIF. “Como Gobierno Municipal nos hemos enfocado en crear alianzas 

estratégicas a fin de beneficiar a la población que más lo necesita. Por ello realizaremos esta entrega de juguetes 
en coordinación con el Sistema Estatal DIF, institución que como nosotros prioriza la atención a la infancia”, 
apuntó. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/54427smdif-repartir%C3%A1-juguetes-en-juntas-auxiliares-por-d%C3%ADa-
del-ni%C3%B1o#.UXh3_6LTxJE 
 
 

NG PUEBLA 

 Realizan 2ª reunión Preventiva contra Logística Criminal 
Autoridades de Seguridad Pública Estatales y Municipales definen estrategias específicas en el esquema de suma 
de esfuerzos para coordinar acciones en la zona metropolitana y en municipios de alta actividad económica y 

concentración poblacional. Tal como se anunció, prevalecen las sesiones de trabajo para la prevención y combate 
a hechos delictivos. Durante la 2ª reunión de Coordinación Preventiva- Operativa contra la Logística Criminal, se 
lograron los siguientes acuerdos. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/54398realizan-2%C2%AA-reuni%C3%B3n-preventiva-contra-
log%C3%ADstica-criminal#.UXh5AKLTxJE 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Vuelven a tomar unidades de RUTA 
Más de 300 habitantes de San Bernardino Tlaxcalancingo, ayer por más de cuatro horas bloquearon en ambos 
sentidos la carretera federal a Atlixco, a la altura del kilómetro 6, para exigir al gobierno estatal la salida definitiva 
de la línea 14 de transporte público, que a partir de la semana pasada ingresó a esta comunidad para dar el 
servicio como ruta alimentadora de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) y para sustituir las unidades 
locales que los llevaban a los mercados de la ciudad capital. Los pobladores aparte de cerrar esta importante 

vialidad federal -antes del mediodía de ayer- también retuvieron cinco unidades de transporte público. (Norma 
Marcial, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960971.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Marchan pobladores de Momoxpan para exigir seguridad 
Pobladores de Santiago Momoxpan, junta auxiliar de este municipio, ayer por la mañana efectuaron una marcha 
pacífica para exigir a la edil, Dolores Parra Jiménez, que termine con los problemas de inseguridad y que realice la 
obra de ampliación del panteón de la comunidad. Los más de 100 inconformes apoyados con pancartas, primero 
hicieron un recorrido por las calles céntricas de la comunidad, después bloquearon un carril del Bulevar Forjadores 
para trasladarse a la cabecera municipal y luego se concentraron en la Plaza de La Concordia, donde solicitaron 

ser escuchados por las autoridades locales. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960988.htm  
 

 
 

HERALDO 

 Vecinos de Tlaxcalancingo cierran carretera por imposición de rutas 
Decenas de habitantes de San Bernardino Tlaxcalancingo, junta auxiliar de San Andrés Cholula, bloquearon por 
más de tres horas la carretera federal a Atlixco, además retuvieron tres unidades de la nueva ruta 14 y 
posteriormente dos alimentadoras de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA); pues exigieron al gobierno 

http://www.ngpuebla.com/puebla/54427smdif-repartir%C3%A1-juguetes-en-juntas-auxiliares-por-d%C3%ADa-del-ni%C3%B1o#.UXh3_6LTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54427smdif-repartir%C3%A1-juguetes-en-juntas-auxiliares-por-d%C3%ADa-del-ni%C3%B1o#.UXh3_6LTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54398realizan-2%C2%AA-reuni%C3%B3n-preventiva-contra-log%C3%ADstica-criminal#.UXh5AKLTxJE
http://www.ngpuebla.com/puebla/54398realizan-2%C2%AA-reuni%C3%B3n-preventiva-contra-log%C3%ADstica-criminal#.UXh5AKLTxJE
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960971.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960988.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Abril de 2013 

 
 

 6 

morenovallista el regreso de la línea Nacozari, Tlaxcalacingo –Zapata. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/vecinos-de-tlaxcalancingo-cierran-carretera-por-
imposicion-de-rutas 
 
HERALDO 

 Padres de familia del Cenhch se manifestarán el 5 de Mayo 
Padres de familia del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) inconformes con la instalación de la 
Rueda de Observación en el plantel, no descartan la posibilidad de manifestarse en el tradicional desfile del 5 de 

Mayo. Uno de los señores, quien ha manifestado su rechazo a la mega rueda en el CENHCH, explicó que los 

tutores irán aplaudir a los alumnos y docentes que desfilan el 5 de Mayo, pero también asistirán para denunciar 
que no quieren la rueda de observación en el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec.  (Alejandra Corona 
Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/padres-de-familia-del-cenhch-se-manifestaran-el-5-
de-mayo 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Provoca RUTA nuevo cierre de la federal Puebla-Atlixco 
Miles de conductores de autos particulares, camiones pesados y del transporte público fueron obligados a circular 

por vías alternas, por el bloqueo total de la carretera federal Puebla-Atlixco por parte de vecinos de San 
Bernardino Tlaxcalancingo que demandaron el regreso del transporte local y el retiro definitivo del Sistema RUTA 

del gobierno estatal. Tras el cierre, la Secretaría de Transportes restó importancia a la manifestación al señalar 
que sólo es un grupo pequeño de vecinos y acusó a los anteriores concesionarios de intentar recuperar los 
privilegios perdidos. Aunque suspendió momentáneamente el paso de la ruta 14 por esta población, hasta lograr 
la aceptación total del denominado metrobús y sus alimentadoras. (Myrna Rojas) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108330 
 

INTOLERANCIA 

 Agandalla Eduardo Escalona espacios en mercado 5 de Mayo 
Diez locatarios del mercado 5 de Mayo se niegan a ocupar sus nuevos locales que fueron reconstruidos después 
del incendio registrado el año pasado en este inmueble. Argumentaron que el ayuntamiento de Puebla privilegió a 
un grupo de locatarios que tiene el control del inmueble desde hace varios años, para entregarles locales más 
grandes de lo acordado a cambio de reducir sus espacios a ellos. Durante una protesta realizada en la nueva zona 
del mercado, los inconformes calificaron como injusto que a ellos les disminuyan sus espacios para dar otros más 

grandes a los líderes de locatarios. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108329 
 
INTOLERANCIA 

 Construyen nueva barda en Lomas de San Miguel 
El ayuntamiento de Puebla iniciará un nuevo proceso en contra de vecinos de Lomas de San Miguel por haber 
iniciado de nueva cuenta la construcción de una barda colindante con La Calera que fue derribada la semana 
pasada por no tener las licencias de construcción. Un nuevo grupo de vecinos, ahora de la colonia Lomas de San 
Miguel, comenzaron a construir una barda con cuatro pilotes de concreto y una malla ciclónica, de la cual carecen 

de permisos. De hecho, los habitantes que comenzaron a construir de nueva cuenta la barda argumentaron que la 
inseguridad los ha obligado a levantar esta barda de nueva cuenta para proteger su patrimonio. (Alejandro 
Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108327 
 

INTOLERANCIA 

 Denuncian golpes y manoseo a alumna 
El pasado martes una estudiante de tercer año de primaria de la ciudad de Puebla sufrió agresiones por parte de 
tres compañeros de clases, quienes la golpearon y la “manosearon” al interior del aula, en presencia del resto de 
los alumnos de la clase y con la ausencia de la profesora. En relación con la denuncia pública presentada el 
pasado miércoles en la escuela primaria 16 de Septiembre de 1810, de la unidad habitacional San Jorge, por el 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/vecinos-de-tlaxcalancingo-cierran-carretera-por-imposicion-de-rutas
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/vecinos-de-tlaxcalancingo-cierran-carretera-por-imposicion-de-rutas
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/padres-de-familia-del-cenhch-se-manifestaran-el-5-de-mayo
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/padres-de-familia-del-cenhch-se-manifestaran-el-5-de-mayo
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108330
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108329
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108327


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Abril de 2013 

 
 

 7 

caso de una estudiante que fue atacada por tres estudiantes de tercer año de primaria, de entre 8 y 9 años de 
edad, quienes la golpearon y la “manosearon” en sus partes íntimas, el director de la escuela, José Víctor de la 
Cruz Martínez, reveló que los hechos se presentaron en el momento en que la profesora Hilda Roldán se 
encontraba en la dirección escolar, requerida para la organización de los festejos del Día del Niño y del Día de la 
Madre. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108326 
 

 
 

MILENIO  

 Acusan agresiones sexuales contra niña de 9 años en escuela 
Una niña de nueve años de edad de la escuela primaria 16 de Septiembre de 1810, ubicada en la unidad 
habitacional San Jorge, al sur de la ciudad de Puebla, fue agredida sexualmente por tres de sus compañeros al 

interior de su salón de clases. Frente al resto del grupo, los infantes de tercer grado golpearon y manosearon a la 
víctima mientras la maestra Hilda Roldán salió del salón para acudir por algunos minutos a una junta en la 
dirección. De acuerdo con los padres de familia que se reunieron ayer en la escuela para conocer de los hechos, 
las agresiones las cometieron los menores de edad a unos minutos de que terminarán las clases del pasado lunes. 
(Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4097a31fc5d147cbed8253f06f9876c8  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Bloquean carretera a Atlixco por 3 horas en protesta vs Metrobús 
Habitantes de San Bernardino Tlaxcalancingo, en San Pedro Cholula, bloquearon por tres horas la circulación 

sobre la carretera federal a Atlixco y sólo la reabrieron con la promesa de iniciar una mesa de diálogo para 
discutir la operación de las rutas alimentadoras del Metrobús de Puebla. En el sitio se apostaron unos 200 
granaderos que sólo aguardaban instrucciones para reactivar el tráfico que interrumpieron alrededor de 300 
pobladores, encabezados por Tomasa Chanes, aunque no tuvieron participación. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19169 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Liberan inconformes con RUTA la carretera federal a Atlixco 

Tras tres horas de bloqueo de la carretera federal a Atlixco, inconformes con el servicio de la Red Urbana de 
Transporte Articulado (RUTA) de San Bernardino Tlaxcalancingo reabrieron la circulación ante la presencia de 
fuerzas policiacas y la promesa de diálogo con las autoridades estatales. Durante la jornada, los manifestantes 
impidieron la circulación por la zona, argumentan que las nuevas unidades (RUTA) limitan la transportación de 
artículos comunes (bultos, entre otras cosas), a diferencia de aquellas que prestaban meses atrás el servicio. 
(Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/liberan_inconformes_con_ruta_la_carretera_federal#.UXhqKKLTxJE 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Otra vez Tlaxcalancingo amenaza con cerrar carretera 

Habitantes de la Junta Auxiliar de San Bernardino Tlaxcalancingo, amenazan con cerrar la carretera Puebla- 

Atlixco en el tramo del kilómetro 6, como medida de protesta por lo que consideran hay invasión de la ruta 14. 
Señalaron que es un particular de la localidad perteneciente al municipio de San Andrés Cholula el que está 
metiendo sus unidades, cuando ya hay servicio en la zona. Es la misma localidad que el año anterior se opuso a la 
construcción de un Completo Deportivo, el cual finalmente fue construido en la Recta a Cholula. También es la 
misma Junta Auxiliar que impidió la instalación de la base del metro bus. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50870 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108326
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4097a31fc5d147cbed8253f06f9876c8
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19169
http://periodicodigital.com.mx/notas/liberan_inconformes_con_ruta_la_carretera_federal#.UXhqKKLTxJE
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50870
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Investiga SEP ataques al pudor en primaria '16 de Septiembre' 
El secretario de Educación Pública, Jorge  Alberto Lozoya Legorreta, informó que ya están investigando el caso de 
una menor de nueve años que presuntamente sufrió ataques al pudor por parte de sus compañeros. En entrevista 
posterior a la inauguración de la Asamblea Anual de la Federación de Instituciones Particulares de Educación 
Superior (FIMPES), el funcionario estatal reiteró que ya se está investigando y verificarán lo que realmente 

sucedió. De acuerdo a declaraciones de los tres agresores de la escuela primaria “16 de Septiembre”,  el día de 
ayer cuando casi a la hora de la salida “manosearon” a una de sus compañeras de nueve años de edad. (Maribel 

Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Empresario lamenta nivel político previo al inicio de las campañas 
Guerra sucia en aumento y usos de recursos públicos para las campañas electorales se avecinan en los próximos 
meses, auguró el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), Javier Maldonado Moctezuma. Es 
lamentable este nivel de política que se vive, no sólo en Puebla, sino en todos los estados donde se realizarán 
elecciones el próximo 7 de julio, pues lo único que ocasiona entre la gente es el hartazgo. “Lo único que hemos 

visto en estos días son descalificaciones por un lado, por el otro y, finalmente, apenas empieza esta contienda. No 
quiero pensar en lo que nos esperará en los próximos meses”, destacó. (Diana Morales) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44907&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresario-
lamenta-nivel-politico-previo-al-inicio-de-las-campanas 
 
 

RETO DIARIO 

 Consideran artistas poblanos que desde la presidencia Agüera impulsará la cultura  
Puebla tendrá el lugar que le corresponde a través de las manifestaciones culturales que seguramente promoverá 

e impulsará el candidato a la presidencia municipal de Puebla, de la coalición PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, 
aseveró el presidente de la Unión de Artes Plástica, A.C. del Barrio del Artista, Aurelio Leonor Solís. Desde la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, como rector, Agüera promovió la cultura y una muestra de ello es 
el Complejo Cultural Universitario, sede de numerosos eventos que le han dado mayor renombre a la ciudad 
capital y al estado, por lo que seguramente el ahora Candidato tendrá la oportunidad de seguir promoviendo la 
cultura y el arte que marcan la grandeza de los pueblos. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44914&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Consideran-

artistas-poblanos-que-desde-la-presidencia-Aguera-impulsara-la-cultura 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Murieron ayer dos personas y hay dos heridos graves al volcar su vehiculo en el periférico a la altura de la 

vista sentido a la autopista. 

 El periférico se vuelve la vialidad urbana más peligrosa de Puebla. 
 Hoy hay feria turística del empleo en la BUAP lo partió desde las 9am y hasta las 4pm, en el complejo 

cultural universitario van a estar participando empresas nacionales e internacionales interesadas en 
contratar a personal de la máxima casa de estudios. 

 Dos ciudadanos ganan amparo contra diputados chapulines. 
 La PGJ ha consignado a presunto asaltante y homicida de los policías que fueron asesinados en 

Aguacatlán.  

 La PGJ también ejercerá acción penal contra sujeto detenido en posesión de vehiculo robado y consigna  a 
4 personas bajo cargos por operaciones con recursos de procedencia ilícita. 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44907&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresario-lamenta-nivel-politico-previo-al-inicio-de-las-campanas
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44907&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresario-lamenta-nivel-politico-previo-al-inicio-de-las-campanas
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44914&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Consideran-artistas-poblanos-que-desde-la-presidencia-Aguera-impulsara-la-cultura
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44914&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Consideran-artistas-poblanos-que-desde-la-presidencia-Aguera-impulsara-la-cultura
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 La policía estatal, la policía ministerial y las policías municipales, efectuarán operativos conjuntos en la zona 

metropolitana dice SSP, Facundo Rosas, después de su reunión con Amadeo Lara, titular a nivel municipal.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El proyecto de la segunda línea del RUTA y la invitación para la colocación de la primera piedra de Audi 
para asistir también al desfile del 5 de mayo, fueron temas de los que hablo el gobernador vendrá el 

secretario de economía, en  la primera piedra de Audi no viene el presidente es un hecho.  
 El edil ERP pide denunciar aquellos que utilicen los programas sociales para beneficiar a partidos políticos.  
 En la cruzada contra el hambre se desconocen todavía las reglas, dice el titular de Sedesol municipal de 

Ayuntamiento de Puebla.  
 Ayer hubo bronca en Tlaxcalancingo y se manifestaron ayer.  
 El sub secretario de ST, Carlos Zurita refirió que son concesionarios de la ruta Tlaxcalancingo los que se 

manifestaron y rechazó que sea un movimiento integrado por usuarios. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 Habitantes de Momoxpan exigen seguridad al ayuntamiento de San Pedro Cholula y también un nuevo 

panteón. 
 Vecinos exigen que se reponga la ruta Tlaxcalancingio-Emiliano Zapata para que puedan cargar bultos ayer 

bloquearon la federal Atlixco. 
 Al alcalde Eduardo Rivera Pérez incisito en el blindaje a los programas sociales, entrego cheques del 

programa “Construyamos juntos”. 

 Esta semana regresaran los regidores chapulines al Ayuntamiento de Puebla solo Sandra Montalvo logro 
candidatura a Diputada. 

 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  

 

 La SSPYTM pretende reforzar la seguridad con policías exclusivamente destinado a las colonias 
consideradas con mayor índice delictivo, esto lo dio a conocer el titular de la secretaría mencionó que en 
coordinación con las autoridades estatales y auxiliares se implementarán acciones de seguridad. 

 Con el objetivo de evitar que más delincuentes hagan uso de motocicletas para cometer robos con 
violencia como ha sido constante en Puebla en los últimos meses, la SSP y SSPYTM, resolvieron asegurar 
los vehículos que circulen sin placas o que no se encuentren en regla.  

 En loa junta auxiliar Romero Vargas se incremento la inseguridad y principalmente el robo de autopartes 
en casa habitación, a pesar del reforzamiento de las autoridades en la zona, esto lo aceptó la presidenta 

auxiliar de esta junta, Gabriela Ruiz.  
 Con 25 firmas en total padres de familia del CENHCH presentarán el día de hoy o mañana el amparo en 

contra de la instalación de la rueda de la observación en la institución esto lo dio a conocer el abogado 
Lucio Ramírez, confirmó que los padres de familia enviaron una carta al presidente de la República, para 

hacer de su conocimiento el atropello.  
 El Consejo Nacional de Monumentos del INAH evalúa el proyecto del teleférico y determinó que es inviable 

por lo que el gobierno del estado tendrá que retirar la estructura y deberá de reconstruir la casa del Torno, 
esto lo dio a conocer la representante del comité Defensor del Patrimonio Histórico ambiental de Puebla. 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:envivo()
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I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 En el marco de la segunda reunión de Coordinación Preventiva Operativa contra la Logística Criminal, 
acordaron el estado y municipios acciones inmediatas, entre las que se encuentran asegurar motocicletas 
y unidades sin placas, efectuar operativos conjuntos en la zona metropolitana entre la Policía Estatal, 
Policía Ministerial y Policías Municipales, informó el Secretario de Seguridad Pública en el Estado Fautino 

Rosas Rosas 
 El presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez se sumó al llamado del Presidente de la República 

Enrique Peña Nieto para proteger y blindar los programas sociales en este periodo de elecciones, al mismo 
tiempo de hacer un llamado a los poblanos a no dejarse sorprender de parte de ningún gobierno o 
funcionario para que el recurso público se condicione a cambio de beneficiar a algún partido político o 
campaña. 

 

 

VERTICE 102.1 FM 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Van a investigar un caso de agresión sexual a una alumna de tercero de primaria por parte de tres de sus 

compañeros de clases. El director de la escuela sostiene que fue solo un  manoseo y los tres responsables 

están suspendidos temporalmente  
 Denuncian locatarios del mercado 5 de Mayo un sesgo en la repartición de locales  
 Remiten a varios franeleros al ministerio publico por ilícitos cometidos alrededor de la feria  
 Desafían vecinos de la Calera  al ayuntamiento, levantan  una barda que derribada la semana pasada  
 Ayer día de protestas en Tlaxcalancingo contra RUTA y en Momoxpan contra la alcaldesa Dolores Parra  
 Se disparan los robos en carretera, 75 casos en lo que va de 3 meses 

  

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Toman medidas especiales de vigilancia para evitar robos en bancos.  
 Habitantes de Tlaxcalancingo, bloquean la federal Atlixco.  

 

 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Se registra un accidente fatal en el periférico ecológico el conductor de un vehiculo perdió el control y los 

cuatro ocupantes de la unidad salieron proyectados dos de ellos perdieron la vida. 
 Se refuerzan medidas de seguridad con el fin de disminuir el número de robos en la ciudad, las 

instituciones bancarias deberán implementar mayores filtros de contratación de personal, las unidades sin 
placas serán aseguradas entre otras medidas. 

 Tras el homicidio del presidente municipal de San Salvador el Verde Rene Garrido la secretaria de 
Seguridad Publica Estatal no recibió solicitud para reforzar la seguridad de algún edil municipal como lo 

diera a conocer el titular de la dependencia Facundo Rosas Rosas. 

 Pobladores de Tlaxcalancingo retienen por segunda ocasión a unidades de la Ruta 14 que intentaron 
extender su recorrido hasta esa junta auxiliar, la autoridad estatal acudió hasta aquel sitio para intentar 
que llegaran los acuerdos.  

 Ya recibieron respuesta, el subsecretario de transporte Carlos Ciriza afirma que no habra marcha atrás a la 
ampliación de la ruta 14 y reitera que desde hace un mes se firmo el acuerdo a petición de los propios  

 Durante la entrega del programa construyamos juntos 2013 de estos cheques el presidente municipal 
Eduardo Rivera Pérez condeno el mal uso de programas y exhorto a los poblanos para no dejarse 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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sorprender por algún gobierno o funcionario publico quien intente lucrar con el recurso en beneficio en un 
partido político.  

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Inscripción irregular de Nares podría retrasar inicio de campaña de Gali 
La inscripción irregular de Guillermo Nares Rodríguez podría retrasar el inicio de campaña de la coalición Puebla 
Unida hasta el 9 y no iniciar el 5 de mayo, manifestó Catalina López Rodríguez, representante del PRI ante el IEE. 
Este martes Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo Espinosa, delegado especial del PRI y dirigente 
del tricolor, exigieron formalmente al Consejo General del órgano electoral que entregue la documentación 
correspondiente sobre el registro de Guillermo Nares Rodríguez como sindico en la planilla de José Antonio Gali 

Fayad, candidato de Puebla Unida a la presidencia municipal. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960549.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Madrugan a Espina y le bajan su iniciativa sobre libertad religiosa  

Los integrantes de la Comisión de Gobernación votaron en contra de la iniciativa del diputado local con licencia, 

Juan Carlos Espina von Roehrich para reformar el artículo 2 de la Constitución local sobre libertad de culto 
religioso. Durante la sesión de la Comisión de este miércoles, los diputados priistas Gerardo Mejía Ramírez, Juan 
Manuel Jiménez García y el legislador del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, diputado local del PRD, votaron en contra 
de la iniciativa que fue incluida de última hora en la orden del día. Gerardo Mejía rechazó que haya "madrugado" 
a Espina Von Roehrich.  (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960564.htm  
 

 
 
 
HERALDO  

 Antonio Gali Fayad, el más opaco, revela informe 
Casi la mitad del total ─47 por ciento─ de dependencias y entidades del gobierno que encabeza Rafael Moreno 

Valle Rosas ha optado por la opacidad a través de acuerdos de reserva en la información pública, lo que implica 

que en años la población no podrá conocer detalles sobre gastos en obras, contratos, proveedores y aplicación de 
recursos públicos. Así lo revelaron ayer los integrantes del Nodo de Transparencia de Actívate por Puebla, Roberto 
Alonso Muñoz, Lilia Vélez Iglesias y José Manuel Rodoreda Artasánchez, quienes informaron que 16 dependencias 
han emitido 46 acuerdos de reserva de información pública en dos años, lo que supone un promedio de dos 
acuerdos de reserva al mes. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/antonio-gali-fayad-el-mas-opaco-revela-informe 
 

 
HERALDO 

 Supera Puebla a estados del norte en robos con violencia 

Después de las críticas y exigencias de diversos sectores de la sociedad respecto al incremento en los hechos 
delictivos en Puebla, donde se han registrado al menos 30 asesinatos en las últimas tres semanas. Al respecto, 
“Incidencia Delictiva de Alto Impacto 2000–2012”, reporte del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de 
Seguridad Pública (SESNSP) confirmó que lo robos con violencia en Puebla se han duplicado entre 2010 y 2012; 
incluso el informe señala que la incidencia de estos delitos es superior en Puebla a entidades como Tamaulipas, 
Nuevo León y Sonora. (Redacción)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/supera-puebla-estados-del-norte-en-robos-con-

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960549.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2960564.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/antonio-gali-fayad-el-mas-opaco-revela-informe
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/supera-puebla-estados-del-norte-en-robos-con-violencia
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violencia 
 
 

HERALDO 

 Nuevos diputados deberán entregar plan de trabajo 
El día de ayer los integrantes de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso local 
aprobaron por unanimidad la iniciativa que presentaron los coordinadores de los grupos legislativos y 
representante legislativo, por el que se reforma la fracción I del artículo 43 a la Ley Orgánica del Poder Legislativo 
del Estado. Por lo cual se establece que los nuevos diputados locales en Puebla deberán presentar un plan de 
trabajo, en un plazo de 90 días naturales a partir de la protesta de su cargo, a fin de establecer metas concretas 

a cumplir, para que la sociedad conozca si la labor de su representante resulta congruente y eficaz, partiendo de 
una agenda legislativa. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/politica/nuevos-diputados-deberan-entregar-plan-de-trabajo 
 

 
 
 

SINTESIS 

 Analizarán si Nares Rodríguez tiene licencia en BUAP  
El consejero electoral José Luis Martínez consideró que es muy adelantado entrar al tema de las impugnaciones, 
ya que apenas se iniciará con el análisis de la documentación de cada uno de los integrantes de la planilla de 
Puebla Unida.  En entrevista vía telefónica, de entrada dijo desconocer si Guillermo Nares Rodríguez cuenta con la 
licencia correspondiente de la BUAP, pero será analizado en diferentes leyes, pero adelantó que en caso de 

encontrarse alguna anomalía podrían los partidos subsanarla y en caso de que haga caso omiso entonces si se 

podría cancelar el registro de la planilla porque no tendrá síndico y la planilla tendría que estar completa. ( Irene 
Díaz Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Participación igualitaria en los tres poderes conducirá a una democracia sólida: SUMA 

En la Constitución mexicana se garantiza la igualdad de derechos para mujeres y hombres, en lo social, 
económico y político, empero falta mucho por plasmar en hechos dicha igualdad. La participación de las mujeres 
en política no es una concesión sino un derecho como cualquier otro, que debe ejercerse si se desea que la 
sociedad progrese y el país alcance su desarrollo. Lamentablemente, en México las mujeres aún están 
subrepresentadas en los puestos de toma de decisión. En el caso del Poder Legislativo son varios los obstáculos a 
vencer. Aun cuando en el Código federal electoral y en los códigos electorales de cada uno de los estados se 

estableció un porcentaje para las candidaturas de mujeres, los partidos políticos en ocasiones no se esfuerzan por 
cubrir la cuota que establece la ley. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Sin definir reglas de operación de la Cruzada Nacional contra el Hambre 
El secretario de Desarrollo Social en el municipio de Puebla, Eduardo Morales Garduño, informó que todavía el 
gobierno federal no establece las reglas de operación para poner en marcha el programa "Cruzada Nacional 

contra el Hambre". Sin embargo, en entrevista, negó que la federación esté poniendo trabas para evitar la 
entrega de recursos, por lo que confía en la palabra de que no habrá tintes políticos y su uso no sea sólo con fines 
electorales. A la par, dijo que ya se reunió con autoridades de la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social, 
para afinar los detalles y se apliquen los recursos a las zonas más pobres de la capital. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Presentan amparos contra representantes populares por 'chapulines' 
Por sentirse agraviados en su representación popular, ciudadanos presentaron amparos contra cinco legisladores 

y siete regidores de la capital que solicitaron una licencia para contender en las próximas elecciones aún cuando 
no han concluido sus periodos. Como parte del Comité del Pueblo Unido (CPU), el ex diputado local José Manuel 
Beningno Pérez Vega ?mejor conocido como Pepe Momoxpan-, indicó que los amparos se presentaron contra la 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/portada/supera-puebla-estados-del-norte-en-robos-con-violencia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/politica/nuevos-diputados-deberan-entregar-plan-de-trabajo
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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Comisión Permanente del Congreso y contra  el Cabildo capitalino, debido a que concedieron las licencias. Dijo 
que los diputados y regidores serán los terceros perjudicados, por lo que podría negárseles el derecho de 
inscripción ante el Instituto Electoral del Estado (IEE). (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Desechan reforma referente a libertad de religión 
A un mes de que el ex diputado local panista, Juan Carlos Espina von Roehrich, presentó su iniciativa de reforma 

al Artículo 2 Constitucional, referente a la libertad de religión y culto, fue desechada por la Comisión de 

Gobernación y Puntos Constitucionales por ser innecesaria.  En reunión del órgano colegiado, su presidente, 
Gerardo Mejía Ramírez, explicó que por ser innecesaria y estar fuera de tiempo.  Además, dijo, esta forma 
 generó  una polémica pues pretendía hacer obligatorio la inclusión del tema religioso en las escuelas, por lo que 
hoy fue rechazada. (Irene Díaz Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Orquestan fraude con el canje de mototaxis 

La Secretaría de Transportes (ST), por medio del programa de canje de mototaxis, adquirió vehículos falsos o 
“piratas” para mostrar que el proyecto morenovallista estaba funcionando, pero en realidad adquirieron pura 
chatarra. Por medio de un engaño la dependencia estatal adquirió la chatarra entregada por seudo líderes de 

mototaxistas, todo fraguado por el subsecretario de Transportes, Carlos Zurita García. Los recursos de cada uno 
de estos mototaxis, más de cinco mil por unidad, fueron parte del financiamiento para la adquisición de taxis 
locales, los que quedaron en manos de estos seudo líderes. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108331 
  

 

 
CAMBIO   

 Envía Moreno Valle a su Dream Team para fortalecer a Gali 
Con la renuncia de Marcelo García Almaguer a la Dirección de Puebla Comunicaciones, se completó un total de 
ocho miembros del dream team morenovallista que envió el gobernador Rafael Moreno Valle a las elecciones del 7 
de julio y así echar toda “la carne al asador”. Se trata de sus operadores más cercanos englobados en los círculos 

uno (C1) y dos (C2) como se dividió el gabinete al inicio del sexenio en febrero de 2011. La desbandada es 

encabezada por Antonio Gali Fayad, Fernando Manzanilla Prieto y Jorge Aguilar Chedraui. (Redacción) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9315-env%C3%ADa-moreno-valle-a-su-
dream-team-para-fortalecer-a-gali 

 
CAMBIO 

 Menos muertes violentas en 2013, pero mayor impacto mediático 
La ola de violencia que vive Puebla desde el 1 de abril con 32 muertes dolosas registradas hasta el día de ayer, 
todavía se encuentra lejos del mes más violento del sexenio morenovallista que corresponde a mayo de 2012, 
cuando el Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) registró 75 homicidios intencionales. Pese a que todavía 
falta una semana para que finalice abril, la cifra actual es 50 por ciento menor, pero el impacto mediático de las 

32 muertes ha sido más alto, provocando mayor alarma social y que el gobierno estatal en coordinación con los 
municipales de la zona metropolitana, reactivaran los esquemas de seguridad. (Víctor Hugo Juárez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/9312-menos-muertes-m%C3%A1s-impacto-
medi%C3%A1tico 

 
CAMBIO 

 Peña Nieto no vendrá a la primera piedra de Audi 

El presidente Enrique Peña Nieto no asistirá a la colocación de la primera piedra de Audi el próximo 4 de mayo y 
en su lugar enviará como representante al secretario de Economía Ildefonso Guajardo, anunció el gobernador 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108331
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9315-env%C3%ADa-moreno-valle-a-su-dream-team-para-fortalecer-a-gali
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9315-env%C3%ADa-moreno-valle-a-su-dream-team-para-fortalecer-a-gali
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/9312-menos-muertes-m%C3%A1s-impacto-medi%C3%A1tico
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/9312-menos-muertes-m%C3%A1s-impacto-medi%C3%A1tico
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Rafael Moreno Valle, quien informó que en su visita a Puebla tuvo la oportunidad de presentarle el proyecto de la 
segunda línea del sistema de la RUTA de la 11 Norte-Sur.. (Zyanya Coral Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9294-pe%C3%B1a-nieto-no-
colocar%C3%A1-la-primera-piedra-de-audi 
 

CAMBIO 

 PRI-PVEM esconde la lista de plurinominales 

Los dirigentes del PRI y del Partido Verde Ecologista de México, Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale, 
respectivamente, siguen manteniendo en secrecía la lista de diputados plurinominales y registrarían los nombres 

para los espacios de representación proporcional hasta el último minuto del 28 de abril para evitar las críticas por 
su premio adelantado de incluirse en la siguiente legislatura sin tener que competir en las urnas. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9281-pablito-y-natale-mantienen-en-
secrec%C3%ADa-lista-plurinominal 

 
CAMBIO  

 Revuelta social contra instituciones 
Las manifestaciones pacíficas y aquellas que han mostrado diferentes grados de violencia, se han convertido, desde 
diciembre pasado, en imágenes cotidianas que han incrementado el nivel de alerta dentro del gobierno federal, ante 

la infiltración de grupos catalogados como radicales y que pretenden utilizar esos movimientos para generar 
confrontación y desestabilización. Ayer en Guerrero, los datos de inteligencia del gobierno federal mostraban un 
objetivo, conseguir que a través de la provocación las autoridades reaccionaran utilizando la fuerza hasta llegar a la 
represión y convertirse en víctimas, para entonces amplificar y unificar la movilización contra el Estado. (María 

Idalia Gómez e Itzel Reyes) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/nacional/item/9310-revuelta-social-contra-instituciones 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El PRI impugna planilla de regidores de Gali; Nares no puede ser candidato a síndico 
La alianza “Mover a Puebla” del PRI–PVEM se prepara para impugnar el registro de la planilla de regidores del 
candidato a la alcaldía capitalina de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, ante las inconsistencias que 
detectaron en el proceso de inscripción, entre las que destacan la postulación como síndico de Guillermo Nares 
Rodríguez. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-impugna-planilla-de-regidores-de-gali-nares-no-

puede-ser-candidato-a-sindico_id_23527.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Buscaré la rectoría si no consigo ser candidato a síndico municipal: Nares 
Guillermo Nares Rodríguez, director de la Facultad de Derecho de la UAP, aseguró que si no existen las 

condiciones para participar como candidato a síndico municipal en las próximas elecciones constitucionales 
buscará integrar una fórmula para contender por la rectoría de la institución en octubre entrante. En entrevista, 
Nares Rodríguez apuntó que en los próximos días el Consejo de Unidad Académica deberá resolver la solicitud 
presentada el pasado 22 de marzo para ausentarse de sus funciones durante 90 días, y si ésta es rechazada dijo: 
“Regresaré a mi cargo sin problemas”. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscare-la-rectoria-si-no-consigo-ser-candidato-a-sindico-
municipal-nares_id_23518.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se impugnó proceso del PAN para que se reponga selección de candidato de Puebla 
El panista Francisco Javier Torres Sánchez advirtió que llevará hasta las últimas consecuencias la impugnación 
que presentó contra la candidatura a la presidencia municipal de Puebla de Antonio Gali Fayad, ya que su objetivo 

es corregir las conductas antidemocráticas que se registran dentro del partido en el que ha militado por 30 años. 
De paso, aclaró que la única posibilidad que existe de incorporarse al proyecto de Gali Fayad depende de que se 
reponga el proceso interno, el instituto político lo conduzca según los estatutos y su adversario demuestre que 
puede ganar una consulta a la militancia. (Mónica Camacho) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9294-pe%C3%B1a-nieto-no-colocar%C3%A1-la-primera-piedra-de-audi
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9294-pe%C3%B1a-nieto-no-colocar%C3%A1-la-primera-piedra-de-audi
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9281-pablito-y-natale-mantienen-en-secrec%C3%ADa-lista-plurinominal
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/9281-pablito-y-natale-mantienen-en-secrec%C3%ADa-lista-plurinominal
http://www.diariocambio.com.mx/2013/nacional/item/9310-revuelta-social-contra-instituciones
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-impugna-planilla-de-regidores-de-gali-nares-no-puede-ser-candidato-a-sindico_id_23527.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-impugna-planilla-de-regidores-de-gali-nares-no-puede-ser-candidato-a-sindico_id_23527.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscare-la-rectoria-si-no-consigo-ser-candidato-a-sindico-municipal-nares_id_23518.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/buscare-la-rectoria-si-no-consigo-ser-candidato-a-sindico-municipal-nares_id_23518.html
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-impugno-proceso-del-pan-para-que-se-reponga-
seleccion-de-candidato-de-puebla_id_23526.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Desechan diputados del PRI y PRD la reforma que defendía la educación religiosa 
Por acuerdo de los diputados del PRI y PRD, la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso 
del estado rechazó la iniciativa de reforma que presentó el PAN a favor de la educación religiosa. Los legisladores 
concluyeron que la aprobación del proyecto sólo polarizaría a la sociedad, ante la oposición que encabezan 
organizaciones de ciudadanos que pidieron al Poder Legislativo votar contra la iniciativa por considerarla contraria 

al Estado laico. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desechan-diputados-del-pri-y-prd-la-reforma-que-
defendia-la-educacion-religiosa_id_23524.html  

 

 
 

MILENIO  

 Destinan más de 151 mdp para el CIS de Tehuacán  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, inauguró en Tehuacán el Centro Integral de Servicios (CIS), donde 
se aplicaron recursos por 151 millones 800 mil pesos, además colocó la primera piedra de la universidad a 
distancia y del Centro de Desarrollo Infantil (Cendi) para los cuales destinaron recursos por 37 millones de pesos. 

En su mensaje, el mandatario poblano señaló a las autoridades municipales y vecinos que se concentraron en el 
CIS, que este inmueble se edificó para beneficiar a 645 mil habitantes de 21 municipios, que en un sólo lugar 

realizarán cualquier trámite que requieran. (Apolonia Amayo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4097a31fc5d147cbed8253f06f97dcd1  
 
 

MILENIO  

 Cuautlancingo y Tehuacán con las pavimentaciones más costosas del estado 

Las obras de pavimentación y concreto hidráulico que algunos ayuntamientos de la entidad realizan en sus 
municipios resultan más costosas, en algunos casos hasta en 55 por ciento más que las construidas por otras 
administraciones municipales. Los gobiernos municipales de Cuautlancingo y Tehuacán presentan los mayores 
sobrecostos, dichas administraciones reportan precios de 937 y 769 pesos por metro cuadrado de pavimento o 
concreto hidráulico, respectivamente, a diferencia de otras gestiones con importes de 450 pesos en promedio. 
(Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4097a31fc5d147cbed8253f06f9db290  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Entrega alcaldesa de San Pedro Cholula equipo a minusválidos 
Durante la entrega de aparatos a personas con diferentes discapacidades, la presidenta municipal Dolores Parra 
Jiménez, destacó que durante sus dos años y tres meses al frente del Ayuntamiento local, su gestión ha rebasado 
el historial de obra y servicios públicos en el municipio, junto con sus barrios y juntas auxiliares. “Nunca 

ayuntamiento anterior, hizo lo que la presente, en materia de obra, servicios públicos y ayuda a los que menos 
tienen”, agregó. Lo anterior, durante la ceremonia para entregar sillas PCI, auxiliares auditivos, lentes, sillas de 
ruedas, bastones ortopédicos y bastones para invidentes a más de 40 personas de escasos recursos, entre niños, 
jóvenes, adultos y adultos mayores. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19168 
 

E-CONSULTA 

 Nuevos diputados deben presentar por ley plan de trabajo 
Los nuevos diputados locales en Puebla deberán presentar un plan de trabajo, en un plazo de 90 días naturales a 
partir de la protesta de su cargo, a fin de establecer metas concretas a cumplir, para que la sociedad conozca si la 

labor de su representante resulta congruente y eficaz, partiendo de una agenda legislativa. Así lo acordaron este 
miércoles los integrantes de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso local, al avalar 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-impugno-proceso-del-pan-para-que-se-reponga-seleccion-de-candidato-de-puebla_id_23526.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-impugno-proceso-del-pan-para-que-se-reponga-seleccion-de-candidato-de-puebla_id_23526.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desechan-diputados-del-pri-y-prd-la-reforma-que-defendia-la-educacion-religiosa_id_23524.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desechan-diputados-del-pri-y-prd-la-reforma-que-defendia-la-educacion-religiosa_id_23524.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4097a31fc5d147cbed8253f06f97dcd1
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4097a31fc5d147cbed8253f06f9db290
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19168
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por unanimidad la iniciativa que presentaron los coordinadores de los grupos legislativos y representante 
legislativo, por el que se reforma la fracción I del artículo 43 a la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado. 
(e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19161 
 

E-CONSULTA 

 Infraestructura y Seguridad Pública, las menos transparentes 
De acuerdo con el análisis sobre transparencia en la entidad, las dependencias del gobierno del estado de Puebla 
con más acuerdos de reserva de información son la Secretaría de Infraestructura con 11, la Secretaría de 
Seguridad Pública con ocho, la Secretaría de Finanzas con cinco y la Secretaría de Transportes también con cinco. 

Este miércoles, la agrupación Actívate por Puebla dio a conocer que 16 dependencias y entidades del gobierno del 

estado, es decir, el 47 por ciento del total, han emitido 46 acuerdos de reserva. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/infraestructura-y-seguridad-
publica-las-menos-transparentes 
 

E-CONSULTA 

 René Lezama, candidato de Puebla Unida por Tehuacán 
René Lezama Aradillas será el candidato a la presidencia municipal de Tehuacán por la coalición Puebla Unida, en 
tanto Sergio Gómez Olivier será el abanderado de esta coalición por la diputación local por el distrito de Tehuacán 
Norte. Francisco Medina Mendoza, presidente del Comité Municipal del PAN, indicó que luego del método de 

selección que fue aceptado por los aspirantes Lucio Rangel Mendoza, Sergio Patjane Ceja y René Lezama, 
finalmente este último será el candidato a la alcaldía en la próxima contienda electoral. (e. consulta) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rene-lezama-candidato-de-

puebla-unida-por-tehuacan 
 

E-CONSULTA 

 Urge Fimpes mejorar la calidad de universidades privadas 
La calidad en las Instituciones de Educación Superior (IES) es un tema pendiente donde hace falta implementar 
políticas públicas que ayuden a la mejora educativa, coincidieron directivos de la Federación de Instituciones 

Mexicanas Particulares de la Educación Superior (Fimpes), reunidos en Puebla. En el marco de la 63 asamblea 
ordinaria de del organismo, el presidente de Fimpes, Ángel Cano Garza, también rector de la Universidad Latina, 
urgió al gobierno federal unificar los criterios con que se otorgan en todo el país los Rvoe, y evitar que en los 
estados se aplique una "normatividad más relajada". (Gerardo Rojas) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/urge-fimpes-mejorar-la-
calidad-de-universidades-privadas 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI impugnará planilla de Puebla Unida 
La representante de la coalición “Mover a Puebla”, Catalina López Rodríguez, solicitó ante el Instituto Electoral del 
Estado información de los “expedientes de la planilla de “Puebla Unida” a la presidencia municipal de Puebla, 
puesto que pretender impugnar porque consideran que es inelegible el candidato a síndico Guillermo Nares 

Rodríguez. Los dirigentes del PRI Pablo Fernández del Campo, el delegado Fernando Moreno Peña y el presidente 
del PVEM Juan Carlos Natale, acudieron a la oficina que tiene la coalición “Mover a Puebla “para instruir a la 
representante Catalina López Rodríguez de promover la demanda de los expedientes de la planilla y luego 
promover la impugnación en caso de que sus contrincantes no hagan la sustitución. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_impugnara_planilla_de_puebla_unida#.UXhomaLTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Peña Nieto no encabezará inicio de obras de la armadora Audi en Puebla 
El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, no estará en Puebla el próximo 4 de mayo, en el marco de la 
colocación de la primera piedra para la construcción de la empresa de autos de lujo Audi, por lo que la 
representación del gobierno federal estará en manos del secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal. Así 
lo informó el gobernador Rafael Moreno Valle, quien comentó que en la visita del presidente Peña Nieto de este 
martes, se le extendió la invitación para asistir a los festejos por el 151 aniversario de la Batalla de Puebla. 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19161
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/infraestructura-y-seguridad-publica-las-menos-transparentes
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/infraestructura-y-seguridad-publica-las-menos-transparentes
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rene-lezama-candidato-de-puebla-unida-por-tehuacan
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rene-lezama-candidato-de-puebla-unida-por-tehuacan
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/urge-fimpes-mejorar-la-calidad-de-universidades-privadas
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/urge-fimpes-mejorar-la-calidad-de-universidades-privadas
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_impugnara_planilla_de_puebla_unida#.UXhomaLTxJE
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(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pena_nieto_no_encabezara_inicio_de_obras#.UXhpoaLTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Buscan ampliar a 300 mil los beneficiados en Puebla con crédito Infonacot 

Con las reformas a la Ley Laboral se pretende ampliar de 150 mil a 300 mil los trabajadores beneficiados en 
Puebla con el crédito Infonacot, informó la titular de la dependencia Karla Orduña, quién destacó que este año se 
pretende colocar créditos por un monto de 220 millones de pesos. Lo anterior durante la firma de convenio de 
colaboración entre la Secretaría del Trabajo, la CTM y el Infonacot, al que asistieron autoridades laborales en el 
estado. La delegada Orduña destacó la obligatoriedad de la afiliación y pidió a las cámaras empresariales se 

sumen a la difusión de ese programa. (Verónica Aburto) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/buscan_ampliar_a_300_mil_los_beneficiados_en_puebla#.UXhqiaLTxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Javier Maldonado lamenta el nivel de política que tiene Puebla 
Empresarios del sector franquicias lamentaron que al iniciar las campañas políticas, inicien también los procesos 
de descalificación y guerra sucia, destacó el presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado 

Moctezuma, quien insistió es lamentable el nivel de política que se mantienen en el estado. El empresario destacó 
que entre más cercano esté el arranque de las campañas más fuerte serán las descalificaciones entre candidatos 
y entre partidos políticos. Sin embargo advirtió que tanto empresarios y ciudadanos mantienen la confianza en 
que se guarden las formas y que las propuestas de campaña no sean rebasadas por las descalificaciones. 
(Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Enrique Nácer comprueba que no ha sido inhabilitado 
El diputado del Partido Nueva Alianza (Panal), Enrique Nácer Hernández, presentó los documentos que 
comprueban que no ha sido inhabilitado para desempeñar un cargo público y refrendó sus acusaciones en contra 
del priista, Edgar Salomón Escorza, por la venta de inmunidad en las cuentas públicas a presidentes municipales. 

En rueda de prensa el legislador aliancista exhibió a los medios de comunicación los oficios de la Secretaría de la 
Función Pública, Secretaría de la Contraloría y del Órgano Interno de Control en el Instituto Mexicano del Seguro 
Social (IMSS) en los que consta que no existe algún proceso en su contra. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI desechan iniciativa de reforma para dar clases de religión en escuelas públicas 
Con dos votos los diputados del grupo legislativo del PRI desecharon la iniciativa de reforma para permitir la 
educación religiosa en escuelas públicas y en respuesta una legisladora del PAN acusó de tener tintes políticos 
esta acción. En sesión de la Comisión de Gobernación a petición del diputado Juan Manuel Jiménez se abordó la 
propuesta presentada por el panista Juan Carlos Espina Von Roehrich en la que se solicitaba modificar el artículo 2 

de la Constitución Política de Puebla. El diputado del PRI, Gerardo Mejía Ramírez, dijo que esta reforma era 
“innecesaria y fuera de tiempo” por lo que no tenia argumentos para que fuera aprobada por este grupo 
colegiado. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 

 

 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 PRI da madruguete a iniciativa de Juan Carlos Espina 
La comisión de Gobernación del Congreso del Estado, rechazó la iniciativa de reforma al Artículo 2 de la 

Constitución Política de Puebla, que permitiría la educación religiosa en escuelas públicas, debido a que la 
consideraron improcedente La iniciativa fue aprobada en ausencia del diputado con licencia Juan Carlos Espina, 
responsable de este proyecto. En conferencia de prensa, el secretario de la Comisión y principal opositor a esta 
iniciativa, Gerardo Mejía Ramírez, rechazó que se trató de un madruguete al legislador con licencia, pues aseguró 
que de los más de 100 temas pendientes que existen en esta comisión, esta reforma fue una de las principales 

http://periodicodigital.com.mx/notas/pena_nieto_no_encabezara_inicio_de_obras#.UXhpoaLTxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/buscan_ampliar_a_300_mil_los_beneficiados_en_puebla#.UXhqiaLTxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/
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para tratar y deliberar este día con la presencia de 4 de los 7 integrantes. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50871 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Analizará el IEE caso de Guillermo Nares 
El Instituto Electoral del Estado (IEE), analizará si procede aceptar el registro de Guillermo Nares Rodríguez, 

quien busca el cargo de Síndico Municipal en la planilla de Antonio Gali Fayad, candidato de la coalición "Puebla 
Unida".En entrevista telefónica, el consejero explicó que dentro de este análisis que iniciará la Comisión de 
Prerrogativas al frente de su compañero Paul Monterrosas, será estudiar diferentes leyes para considerar si el 

cargo como director de la Facultad de Derecho de la BUAP es considerado como un cargo de servidor público o no, 
ya que de confirmarse este caso, automáticamente sería descartado. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50874 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Perderá el PRI en San Pedro Cholula y Atlixco, dicen sus militantes 
Priístas de los municipios de San Pedro Cholula y Atlixco impugnaron este miércoles las candidaturas de los 
tricolores que fueron designados como abanderados por ‘Mover a Puebla’ para competir por esas alcaldías en las 

elecciones del próximo 7 de julio, al acusar irregularidades como imposiciones. En San Pedro Cholula fueron tres 
los aspirantes que presentaron recursos de revisión ante el Comité de Procesos Internos del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), con el fin de no permitir que el abanderado sea Sergio Galindo. Encabezados 
por  Guillermo Alfredo Toxqui Vega, se manifestaron en contra de la imposición de candidatos desde el Comité 
Directivo Estatal del tricolor que encabeza Pablo Fernández del Campo y el delegado, Fernando Moreno Peña. 

(José Romero)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50872 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El Mercenario que fue funcionario con Luis Paredes 

El ex aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla por el PAN, Javier Torres Sánchez, 
impugnará ante el TEPJF, el registro de Antonio Gali Fayad,  ya que -aseguró-,  se violaron los estatutos del 
partido. En conferencia de prensa, el panista confirmó que ya presentó la impugnación ante elCEN panista, los 
cuales están obligados a enviar automáticamente al TEPJF, con la intensión de iniciar el proceso legal 
correspondiente. De acuerdo a El Bony, esta inconformidad es basada en que se violaron sus derechos partidistas 
al no notificarle que no fue favorecido con la designación de la candidatura, pues a la fecha no ha sido informado 

de la decisión que tomó la dirigencia nacional de que fuera Gali Fayad el elegido. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Doger chantajea al PRI para obtener más posiciones: Leobardo Soto 
Para el líder de la CTM, Leobardo Soto Martinez, Enrique Doger Guerrero está "acostumbrado a chantajear" 
políticamente en cada elección, por lo que pidió al PRI "ponerlo en su lugar".Consideró que no cuenta con 
suficientes elementos para seguir buscando posiciones en esta jornada electoral, al opinar que como priista, lejos 
de abonar a la unidad del PRI ha estado causando división. "Doger es un actor político que yo no se por qué le 

dan tantas concesiones a través del chantaje que realiza al partido. Ya deberían de ponerlo en su lugar", dijo. Sin 
embargo, cuando fue cuestionado si el partido ya debería de expulsarlo de sus filas, Soto Martínez señaló que el 
llamado sería que se sujete a las líneas y no traicione en estas elecciones. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 CTM: "Doger, acostumbrado a chantajear al PRI en cada elección" 
Luego de que el líder de la CTM, Leobardo Soto Martínez, criticó al diputado federal Enrique Doger Guerrero al 

estar "acostumbrado a chantajear" al PRI en cada elección para lograr posiciones, se quejó de que candidatos no 
quieren incluir gente de su gremio en sus planillas. A pesar de que logró una diputación por la vía plurinominal 
(“Ya fui palomeado por mi dirigente estatal”) y de que pudo incorporar a agremiados a las plantillas de 120 
alcaldes (en 32 municipios compiten cetemistas por la silla cobijados por la colación “Mover a Puebla”) el líder se 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50871
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50874
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50872
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.pueblaonline.com.mx/
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dijo insatisfecho, pues aún le faltó colocar gente. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39299:ctm-doger-acostumbrado-a-
chantajear-al-pri-en-cada-elecci%C3%B3n&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 Marcelo García deja Puebla Comunicaciones; apuntalará campaña de Gali 
Marcelo García Almaguer, uno de los funcionarios integrantes del primer círculo del morenovallismo, dejó su cargo 
como director de Puebla Comunicaciones para integrarse a la campaña de Antonio Gali, el candidato del PAN a la 
presidencia municipal de Puebla. Cabe señalar que él fue el operador de medios durante la campaña del hoy 

gobernador Rafael Moreno Valle. De manera oficial se dio a conocer que la Junta de Gobierno, instancia máxima 
del organismo público descentralizado Puebla Comunicaciones del Gobierno del Estado, aprobó por unanimidad el 
nombramiento de Nelson Galván Benítez como Encargado de Despacho. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39257:marcelo-garc%C3%ADa-deja-
puebla-comunicaciones-apuntalar%C3%A1-campa%C3%B1a-de-gali&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

 PRI va contra Nares; impugnará en el IEE 
La dirigencia estatal y el CEN del PRI anunciaron que impugnarán la planilla del panista Antonio Gali, candidato a 

la presidencia municipal de Puebla, ya que su aspirante a síndico Guillermo Nares aún es director de la Facultad 
de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP, cargo al que debió renunciar al iniciar el mes de abril. De hecho, 
acudieron al Instituto Electoral del Estado el líder estatal del PRI, Pablo Fernández, y el delegado del CEN, 
Fernando Moreno, porque no han atendido su solicitud de ver el expediente de registro de la planilla de Gali. 
Advirtieron que iniciarán un proceso legal al respecto. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39256:pri-va-contra-nares-se-queja-de-
consejera-del-iee&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

 RMV presenta a EPN segunda línea de RUTA y lo invita al desfile del 5 de mayo 

Luego de la visita a Puebla del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, el gobernador Rafael Moreno Valle 
dio a conocer que le hizo la cordial invitación para que asista al desfile conmemorativo del 5 de mayo. Además, el 
gobernador Rafael Moreno Valle dijo que invitó al mandatario federal a la colocación de la primera piedra de la 
planta armadora Audi, que es el próximo 4 de mayo; lo que permitió abordaran el tema de la segunda línea de la 
Red Urbana del Transporte Articulado (RUTA). (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39301:rmv-presenta-a-epn-segunda-

l%C3%ADnea-de-ruta-y-lo-invita-al-desfile-del-5-de-mayo&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 ¿Por qué empresarios de Puebla abandonaron foro encabezado por Peña Nieto? 
Apro informa que la desorganización que privó en el foro de consulta “México incluyente” para la elaboración del 
Plan Nacional de Desarrollo molestó tanto a los dirigentes de los organismos empresariales que decidieron 
abandonar el Centro de Convenciones, a pesar de la presencia del presidente Enrique Peña Nieto. Fernando 
Treviño, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que acordaron salirse del recinto después de 
que fueron obligados a cambiarse de lugar en tres ocasiones porque supuestamente no tenían asientos asignados. 
(Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39286:%C2%BFpor-qu%C3%A9-
empresarios-de-puebla-abandonaron-foro-encabezado-por-pe%C3%B1a-nieto?&Itemid=126 
 
 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Otro funcionario deja puesto para sumarse a campaña de Gali 
Después que se publicara por vía Twitter la renuncia de Marcelo García Almaguer al frente de la Dirección de 
Puebla Comunicaciones, esto para sumarse a la campaña electoral del candidato panista a la presidencia 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39299:ctm-doger-acostumbrado-a-chantajear-al-pri-en-cada-elecci%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39299:ctm-doger-acostumbrado-a-chantajear-al-pri-en-cada-elecci%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39257:marcelo-garc%C3%ADa-deja-puebla-comunicaciones-apuntalar%C3%A1-campa%C3%B1a-de-gali&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39257:marcelo-garc%C3%ADa-deja-puebla-comunicaciones-apuntalar%C3%A1-campa%C3%B1a-de-gali&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39256:pri-va-contra-nares-se-queja-de-consejera-del-iee&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39256:pri-va-contra-nares-se-queja-de-consejera-del-iee&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39301:rmv-presenta-a-epn-segunda-l%C3%ADnea-de-ruta-y-lo-invita-al-desfile-del-5-de-mayo&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39301:rmv-presenta-a-epn-segunda-l%C3%ADnea-de-ruta-y-lo-invita-al-desfile-del-5-de-mayo&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39286:%C2%BFpor-qu%C3%A9-empresarios-de-puebla-abandonaron-foro-encabezado-por-pe%C3%B1a-nieto?&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39286:%C2%BFpor-qu%C3%A9-empresarios-de-puebla-abandonaron-foro-encabezado-por-pe%C3%B1a-nieto?&Itemid=126
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municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad, la noticia se confirmó hoy en un comunicado oficial donde se indicó que 
Nelson Galván Benítez quedará al frente de la dependencia como encargado de despacho. Esta mañana 
comenzaron a circular versiones que García Almaguer, quien se encargó de llevar la campaña que llevó a la 
gubernatura a Rafael Moreno Valle Rosas, en 2010, había dejado la Dirección General de Comunicaciones del 
gobierno del estado para sumarse al equipo de trabajo del candidato panista por la alcaldía de Puebla. (Samantha 

Páez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44908&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Otro-
funcionario-deja-puesto-para-sumarse-a-campana-de-Gali 
 
RETO DIARIO 

 Recurso hurtado en Tlacotepec no es responsabilidad de Sedesol: Vega Rayet 
Las instituciones financieras encargadas de llevar los recursos del Programa Oportunidades tendrán que reponer 
el dinero robado en Tlacotepec, evento en donde murieron tres elementos municipales, para que de esta manera 
se puedan entregar los apoyos a los beneficiarios, comentó el delegado de la Secretaría de Desarrollo Social 
(Sedesol), Juan Manuel Vega Rayet. Durante una entrevista, el funcionario federal, fue tajante al decir que a 

pesar del robo los pobladores recibirían sus apoyos de Oportunidades, toda vez que el dinero es responsabilidad 
de las entidades financieras encargadas de su repartición hasta que llega a las manos de los beneficiarios. 
(Samantha Páez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44913&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recurso-
hurtado-en-Tlacotepec-no-es-responsabilidad-de-Sedesol:-Vega-Rayet 
 

RETO DIARIO 

 Gali no podrá iniciar campaña el 5 de mayo: PRI 

La representante de la coalición Mover a Puebla, conformada por el PRI-PVEM, Catalina López Rodríguez, explicó 
que el candidato de la alianza Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, no podrá iniciar campaña el próximo 5 de mayo, 

debido a la inconsistencia de su planilla. “Si no reúne los requisitos que establece el código respectivo, el Instituto 
Electoral del Estado tendrá que hacerle un requerimiento a efecto que entregue la documentación que establece 
el propio código. Por consiguiente, no estaría en tiempo para iniciar la campaña el 5 de mayo”, aseguró. (Agustín 
Hernández Parra)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44890&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-no-podra-
iniciar-campana-el-5-de-mayo:-PRI 
 

RETO DIARIO 

 Aprueba Junta de Gobierno cambio en Puebla Comunicaciones 

La Junta de Gobierno, instancia máxima del organismo público descentralizado Puebla Comunicaciones del 
Gobierno del Estado, aprobó por unanimidad el nombramiento de Nelson Galván Benítez como Encargado de 

Despacho. Lo anterior, luego que Marcelo García Almaguer se separa de la Dirección General de dicha entidad por 
así convenir a sus intereses. Actualmente, Galván Benítez se desempeña como Director de Televisión. Cuenta con 
más de 15 años de experiencia en medios de comunicación.  (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44889&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-Junta-
de-Gobierno-cambio-en-Puebla-Comunicaciones 

 
 
RETO DIARIO 

 Madrugan a Espina y rechazan su iniciativa en el Congreso 
Los legisladores priistas, aprovechando la ausencia del diputado panista con licencia, Juan Carlos Espina von 
Roehrich, decidieron poner a consideración en la Comisión de Gobernación la iniciativa que hace unas semanas 
presentó, en la que buscaba que se impartiera religión en escuelas públicas. La Comisión de Gobernación sesionó 
este miércoles y estuvo al frente el diputado priista, Gerardo Mejía Ramírez, y en asuntos generales, el también 

tricolor, Juan Manuel Jiménez García, quienes propusieron que se abordara la iniciativa de reforma al artículo 

segundo de la Constitución Política del Estado de Puebla, misma que presentó en la Comisión Permanente, Espina 
von Roehrich, el pasado 25 de marzo. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44888&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Madrugan-a-
Espina-y-rechazan-su-iniciativa-en-el-Congreso 
 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44908&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Otro-funcionario-deja-puesto-para-sumarse-a-campana-de-Gali
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44908&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Otro-funcionario-deja-puesto-para-sumarse-a-campana-de-Gali
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44913&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recurso-hurtado-en-Tlacotepec-no-es-responsabilidad-de-Sedesol:-Vega-Rayet
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44913&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recurso-hurtado-en-Tlacotepec-no-es-responsabilidad-de-Sedesol:-Vega-Rayet
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44890&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-no-podra-iniciar-campana-el-5-de-mayo:-PRI
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44890&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-no-podra-iniciar-campana-el-5-de-mayo:-PRI
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44889&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-Junta-de-Gobierno-cambio-en-Puebla-Comunicaciones
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44889&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-Junta-de-Gobierno-cambio-en-Puebla-Comunicaciones
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44888&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Madrugan-a-Espina-y-rechazan-su-iniciativa-en-el-Congreso
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=44888&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Madrugan-a-Espina-y-rechazan-su-iniciativa-en-el-Congreso


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Abril de 2013 

 
 

 21 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Furia magisterial en Guerrero 
El rechazo del Congreso local a la aprobación de sus reformas desató la furia de maestros, normalistas y grupos 
sociales, que ayer cometieron actos vandálicos en las sedes estatales de PRI, PAN, PRD, Movimiento Ciudadano y 

en el edificio de la Contraloría Interna de la Secretaría de Educación del Estado. El gobernador de Guerrero, Ángel 
Aguirre, dio por agotado el diálogo con la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero 
(CETEG) y confirmó órdenes de aprehensión contra los líderes. En su cuenta de Twitter, Aguirre difundió que “se 
liberaron órdenes de aprehensión en vs de Minervino Morán y Gonzalo Juárez, autores intelectuales de los actos 
vandálicos acontecidos hoy”.  (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41923.html  
 

 
EL UNIVERSAL  

 Encapuchados reciben instrucciones por radio 

El grupo de encapuchados que mantiene tomada la Rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de México 
(UNAM) utiliza una red de comunicación de corto alcance para mantener contacto entre ellos y presumiblemente 
hacia el exterior de Ciudad Universitaria (CU). Durante los días de ocupación se ha podido constatar visualmente la 

utilización de pequeños radios de dos vías, algunos de ellos de la marca Motorola, mismos que en distintos 
momentos varios activistas han usado en las ocasiones en que salen a dar sus posicionamientos. De acuerdo con 
expertos en este tipo de aparatos, “el alcance verdadero de las radios GMRS.  (Redacción) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41924.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Baja en el sexenio eficiencia de estados 
La ausencia de un plan de desarrollo regional en la mayoría de las entidades federativas provocó que en el último 
sexenio su evaluación en materia de competitividad sea reprobatoria, dijo la consultora Aregional. De acuerdo con 
el Índice de competitividad sistémica de las entidades federativas, el conjunto de los estados y el Distrito Federal 
tuvieron una calificación de 46.72 puntos en 2012, nivel inferior sí se compara con los 46.93 puntos que registraron 

en el reporte de 2006. “Este fue un sexenio que avanzamos pero para atrás; el tema de la competitividad es un 
asunto de dinamismo y mientras otros países avanzaron México no sólo perdió sino que se rezagó”, dijo el director 

general de la firma, Ricardo Carrillo. (Alberto Verdusco) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41926.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

El negro expediente de Nares 
Desde el instante en que empezó a correr el rumor de la incorporación de Guillermo Nares a la planilla de Tony 

Gali, un silencio se apoderó del equipo cercano a Enrique Agüera, que no daba crédito a semejante barbaridad. 
A partir de ese momento guardaron silencio y cruzaron los dedos, esperando que la versión se convirtiera en 
realidad. 
Y así, lo que era un sueño para el agüerismo, se convirtió en una pesadilla para la alianza Puebla Unida, la cual 
hizo el peor fichaje que se recuerde. 

Evidentemente, el director de la Facultad de Derecho de la UAP se vendió ante el team morenovallista como el 
hombre idóneo para contrarrestar la estructura universitaria, por ser el eterno rival político por excelencia del 
grupo que ostenta el poder en la máxima casa de estudios. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/41923.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41924.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41926.html
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Fiel a su estilo, Nares Rodríguez engañó a los operadores morenovallistas —incluido el gobernador— 
ocultándoles no sólo su negro historial, sino sus evidentes impedimentos legales para ser candidato a síndico 
municipal. 
Sin embargo, quienes hemos dado seguimiento a la vida política al interior de la UAP sabemos perfectamente 
quien es Memo Nares. 

Y como recordar es vivir, me permitiré retomar algunos datos extraídos de algunas de mis añejas columnas. 
Nares fue involucrado en el asalto de un banco, perpetrado por los hermanos Gilberto y Guillermo, ambos de 
apellidos Sánchez Fuentes, quienes después del atraco fueron a contar el monto del botín al lago de 
Valsequillo, donde fueron atrapados por la policía y trasladados a los separos para ser interrogados, 
denunciando a Guillermo Nares Rodríguez como el autor intelectual del asalto, siendo él quien presuntamente 

les proporcionó las armas para el asalto, por lo cual estuvo encarcelado. 
Otro capítulo del negro expediente de Nares lo relaciona con Martín Solórzano, a quienes se les señaló como los 

asesinos del maestro Torres Pardo, de nacionalidad cubana y quien —se dice— conocía todos los negocios 
turbios que hacía Guillermo Nares desde la Vicerrectoría de Asuntos Estudiantiles, incluida la venta de títulos. 
Y conste que ésta es sólo una probadita de la interminable lista de irregularidades que preceden al aspirante a 
síndico municipal. 
Evidentemente todo esto no lo dijo Nares cuando se vendió como el contrapeso ideal para nulificar la estructura 
universitaria. 
Que lo compre quien no lo conozca. 

Cuando la sangre los traiciona 
Aunque en el mundo de la política la imposición de familiares pareciera un asunto que por sentido común 
debiera ser erradicado, la realidad es que no existe un hombre de poder capaz de mantenerse ajeno a esta 
reprobable práctica. 

Si hacemos memoria, en los últimos tres sexenios los gobernadores han convertido a sus familiares cercanos 
en “importantes” políticos. 

Los Morales y los Marín dieron cátedra de cómo hacer de un don nadie un respetado funcionario. 
Estas prácticas fueron parte de las críticas que Moreno Valle utilizó para desacreditar los intereses políticos del 
grupo marinista, el cual suspiraba por mantener a Puebla como un coto familiar. 
A tres años de esa campaña, el Señor de los Cerros terminó escuchando el canto de las sirenas, sucumbiendo 
ante la tentación de obsequiarles candidaturas a sus familiares. 
En esta ocasión, no tuvo empacho en convertir en candidato a diputado plurinominal a su primo Sergio Moreno 
Valle, quien aparecerá en la misma lista que encabezará su cuñado Fernando Manzanilla. 

Cómo olvidar que el regreso de Moreno Valle a Puebla se dio por la puerta grande, cuando el general Moreno 
Valle le cobró una añeja factura al gobernador Melquiades Morales, quien de un plumazo le entregó la 
Secretaría de Finanzas al nieto de su viejo padrino, quien lo único que conocía de nuestro estado era Africam 
Safari. 

Lamentablemente, la ambición por el poder es una condición humana que no distingue partidos ni niveles de 
gobierno. 
De ahí que en el PRI varias de las figuras actuales no hayan tenido empacho en arrebatar candidaturas para 

hijos, primos, esposas y hasta algún quelite por ahí. 
No se puede jugar así con el votante ni con el futuro de un estado como el nuestro. 
Por donde se le vea, es una falta de respeto para cualquier poblano el hecho de inventar a políticos por un 
simple derecho sanguíneo. Muchas vidas nos costó liberarnos de la dominante nobleza en México, para regresar 
a estas prácticas donde la militancia y la experiencia no tienen ningún valor cuando se enfrentan a las 
poderosas dinastías políticas.  

Y pasará un siglo más y los beneficios de la “Revolución” seguirán siendo para la “realeza” política de Puebla. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2196 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Una meta bastante ambiciosa 
En ambos equipos de campaña que se disputarán la presidencia municipal de Puebla, son metas muy similares 
en el número de votos a conseguir para el 7 de julio. 
Ambos equipos, tanto el de Enrique Agüera como el de Tony Gali, se han puesto metas muy altas, el lograr 

obtener 345 mil votos en Puebla capital y superar en números la votación más alta que se haya registrado en 
proceso alguno en Puebla capital. 
La meta es bastante ambiciosa, si se toma en cuenta que se trata de un proceso electoral intermedio, donde la 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2196
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participación ciudadana baja al no estar en juego la gubernatura del estado, no obstante, el ingrediente de que 
está en juego una presidencia municipal de 4 años y 8 meses le pone un sabor distinto a la contienda. 
Esta alcaldía es la antesala de Casa Puebla, sin duda, quien gane la presidencia municipal tendrá boleto seguro 
para disputar la gubernatura en 2018, ya que ocupar Casa Puebla por un año y ocho meses es poco atractivo 
para los reales contendientes, para los pesos completos. 

El comportamiento electoral de Puebla abre nuevos retos tanto para Enrique Agüera como para Tony Gali. 
Eduardo Rivera Pérez fue el primer candidato en obtener más de 300 mil votos en Puebla capital, alrededor de 
320 mil fue la cifra del hoy edil capitalino, pero iba acompañado de Rafael Moreno Valle en la boleta y se 
trataba de una elección a gobernador del estado donde el morenovallismo logró convertir el proceso en un 
referéndum en contra de la administración de Mario Marín Torres. 

Si bien el padrón electoral se amplió de 2010 a la fecha, la meta parece demasiado alta, aunque sin lugar a 
dudas si alguien la logra conseguir, será por demás histórica y aseguraría un inobjetable triunfo en una época 

en donde es muy difícil abrir brechas de más de 10 puntos porcentuales. 
Las dos estructuras trabajan horas extras en aras de obtener la victoria, pero además el triunfo electoral 
inobjetable que les permitiría evitar el fantasmas de la judicialización del proceso, tema del cual se habló y en 
cuyo escenario el PRI llevaría mano, por tener la Presidencia de la República a su favor. 
La contienda electoral ente las coaliciones Mover a Puebla y Puebla Unida puede ser la más competida en la 
historia de la ciudad y el escenario es más que propicio para ver este choque de trenes. Como en toda 
campaña, y no se necesita ser muy sabio para decirlo, ganará quien cometa menos errores. 

Los debates serán clave 
Por primera vez en la historia de los procesos electorales de Puebla serán clave los debates que por obligación 
deberán celebrar los candidatos no sólo a presidentes municipales, sino a diputados locales, una innovación 
propuesta por el líder de la Junta de Coordinación Política, el diputado panista Mario Riestra Piña, como parte 

de la reforma electoral realizada en 2012. 
Obligatoriamente Tony Gali y Enrique Agüera deberán de verse las caras en un foro dos veces, otra innovación, 

ya que antes sólo era obligatorio el participar una sola vez en el intercambio de ideas. 
Los dos debates pueden ser fundamentales para definir al ganador de la contienda electoral, ya que aunque 
son desdeñados, en 2010 fue muy importante el debate celebrado entre Javier López Zavala y el hoy 
gobernador Rafael Moreno Valle, para inclinar la balanza a favor del segundo. 
Será muy interesante ver cómo se desenvuelven en este escenario tanto Agüera como Gali y en una contienda 
tan cerrada, como se espera que ocurra en Puebla, podría ser la diferencia para inclinar hacia un lado o hacia 
otro la balanza de la elección. 

Hasta en eso se ve pareja la contienda, ya que ambos personajes están bien preparados y cuentan con muy 
buena imagen para hacer un buen papel cuando se den a conocer los días en que habrán de celebrarse estos 
dos encuentros que, insisto, podrían ser claves para decidir el futuro del futuro inquilino del palacio del “Charlie 
Hall”. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2194 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Bienvenidos a la pesadilla electoral 
Moreno Valle ya no puede darle más a Gali porque ya le entregó a sus mejores hombres, los más capacitados 

para la misión de ganar Puebla capital y sus siete distritos. Pero el gobernador no es candidato; no aparecerá 
su nombre en la boleta ni su foto. No irá a los mítines, a los debates ni a las entrevistas 
La postulación del polémico Guillermo Nares como candidato a síndico en la planilla de Tony Gali Fayad fue el 
primer error que cometió el equipo morenovallista en la contienda 2013. Dejarlo ir a la inauguración de una 
muestra plástica en el Complejo Universitario de la BUAP fue el segundo error, puesto que ayer se 
difundió un video en el que aparentemente Gali y su esposa Dinorah abandonan el lugar 

atropelladamente ante una batahola de porras a favor de Enrique Agüera. Aunque sin muchas consecuencias, 

se trata de esas metidas de pata potencialmente destructivas para la imagen de un candidato. 
Ambos errores cometidos por el búnker galista parten de una premisa común: las elecciones 2013 son una 
guerra, y todo lo que toca a la BUAP es territorio comanche. Así de simple: por muchas líneas de 
comunicación que haya, Alfonso Esparza le es leal a Enrique Agüera, y ese hecho no va a cambiar de aquí 
al 7 de julio. 
Guillermo Nares, como director de la Facultad de Derecho, es un funcionario público que no renunció 90 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2194
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2194
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días antes de las elecciones. Nunca pidió una licencia ante su Consejo de Unidad Académica. Pero algún genio 
al interior del búnker galista se le ocurrió que no tendría problemas para conseguirlo extemporáneamente. 
Una ingenuidad absoluta porque la BUAP es territorio agüerista, y de ahí no va a salir nada que afecte los 
intereses electorales del ex rector. Por supuesto, aunque el Consejo Académico se reunió, no aprobaron la 
supuesta licencia fechada el 22 de marzo. Y aunque hoy se volverá a reunir, tampoco la van a aprobar. Así de 

simple. 
En la misma línea de ingenuidad, la única postura que la política no admite, el candidato Gali se presentó 
en territorio comanche que es el Complejo Cultural Universitario. Manipulado o no, el video de los 
jóvenes agüeristas en el que aparentemente obligan a abandonar la muestra plástica al candidato de la 
megacoalición es un descuido de su equipo. Falta de tensión, de concentración. La batalla ya inició y 

todos los detalles deben cuidarse al máximo para proteger la imagen de los abanderados. La guerra no inicia el 
5 de mayo, solamente se trata del inicio formal de las campañas, pero el teatro de las operaciones ya está 

caminando. 
Dos errores en una misma semana es algo que no puede permitirse el búnker galista porque ahí ya vive 
el dream team del morenovallismo que se encuentra completo con Marcelo García Almaguer para comandar 
la estrategia de aire, y sobre todo con Fernando Manzanilla que ya tiene en sus galones la conducción de la 
campaña ganadora del 2010. A Tony Gali ya no le hace falta nada porque el gobernador ya le 
entregó sus mejores hombres. A unos para el cuarto de guerra y a otros para fortalecer estructuralmente la 
campaña desde los distritos. Moreno Valle solamente se quedó con Maldonado, Cabalán, Martha Erika y 

Roberto Moya. Pero todos los demás han sido puestos a su disposición. 
El error de colocar a Guillermo Nares tendrá consecuencias estratégicas, porque el IEE dará trámite 
y aprobará primero el registro de Enrique Agüera, que podrá arrancar campaña desde el mismo 5 de 
mayo. No ocurrirá así con Gali y su planilla, ya que la sustitución del síndico fallido hará que se retrase la 

aprobación del registro. Hasta ayer todavía no había consenso sobre quién ocupará ese espacio, y los 
morenovallistas afirman que hoy se tomará la decisión para registrar el nuevo perfil. Aunque quizá esperan que 

en la BUAP haya un movimiento de última hora para aprobarle la licencia, algo improbable según las fuentes 
de la máxima casa de estudios. 
Los dos errores rompen un récord prácticamente perfecto en la construcción de la candidatura del ex 
secretario de Infraestructura, así como en la suma de fuerzas de la megacoalición “Puebla Unida”, más las 
candidaturas comunes con Movimiento Ciudadano y Pacto Social de Integración. De entrada, el búnker no 
puede volver a poner en riesgo la imagen de su candidato. Y dos, el director de la Facultad de Derecho 
de la BUAP debe ser removido con celeridad, sin otro argumento debe aceptarse el error y proceder a 

la rectificación colocando a otro personaje en la posición, primero que no tenga impedimentos jurídicos como 
sí los tiene el director de la Facultad de Derecho, y después sea un perfil con capacidad de sumar votos a 
“Puebla Unida”. 
Moreno Valle ya no puede darle más a Gali porque ya le entregó a sus mejores hombres, los más capacitados 

para la misión de ganar Puebla capital y sus siete distritos. Pero el gobernador no es candidato; no aparecerá 
su nombre en la boleta ni su foto. No irá a los mítines, a los debates ni a las entrevistas. El candidato se 
llama Tony Gali; Fernando Manzanilla es el coordinador. El resultado de la elección es su responsabilidad. 

Bienvenidos a la pesadilla electoral. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9307-bienvenidos-a-la-pesadilla-
electoral 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
LO DE HOY 

Estuvieron listas las listas —válgase la redundancia— de candidatos a alcaldes, planillas de regidores y síndicos, 
diputados locales pluris y uninominales. 
¿Y qué pasó?  
Todos nos dimos a la tarea de comentarlo, hacer observaciones, lamentamos algunos, cuestionamos otros, 

reclamamos por igual a los partidos contendientes sin pertenecer ni a uno ni a otro y al final de cuentas la 
película se repitió y todos añadimos observaciones, críticas y elogios, lejos de ponernos de acuerdo. 
Naturaleza humana.         

Pero esto al menos promueve que el ciudadano comience a involucrarse en el proceso y que ponga atención 
con todo y lo aturdido que resulta la pauta del Instituto Electoral en estaciones de radio y televisión, y hoy 
también en los portales. 
A usted ¿qué le parecieron las listas? 
Hay un consenso tanto entre los que saben como los que no tienen idea: hay muchas sorpresas, 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9307-bienvenidos-a-la-pesadilla-electoral
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/9307-bienvenidos-a-la-pesadilla-electoral
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incorporaciones de personajes que en la vida han tenido un contacto con el quehacer político. 
¿Eso es el nuevo rostro de los partidos políticos? 
Porque de ahí en fuera se repite el rito con todos sus ingredientes: el acarreo, las gritonas, las matracas, en 
fin, el aquelarre. 
Ahora hay que sentarse a observar y hacer anotaciones a lo largo de las campañas, pero no las negras que 

lamentablemente ya comenzaron pero que no logran ni intrigar ni poner en duda a nadie. 
Se trata del lodo de cualquier campaña con el medio que hoy mueve —a veces a la risa— a las masas: las 
redes sociales. 
Le va a interesar 
Con motivo del Día del Libro, el pasado martes se desplegó una campaña en ciertos círculos para promover la 

lectura de temas económicos y financieros elementales para hacer frente al reto del día a día cuando fácilmente 
se puede envolver en serios problemas como usuario de los servicios financieros. 

Le comparto. 
1.-De deudor a millonario, de Isela Muñoz. 
2.-Toma el control del dinero, de Karla Bayly. 
3.-Pequeño cerdo capitalista, de Sofía Macías. 
4.- Lo que debes saber del dinero antes de cumplir 40, de Roberto Morán. 
5.-¿Cómo chingaos le hago?, de Adina Chelminsky. 
Desde luego que después de leer alguno de estos no va a convertirse en experto financiero o financiera, pero 

por la redacción tan sencilla entrará a otra dimensión de los temas que hasta hoy resultan poco atractivos. 
En el nuevo santuario guadalupano 
El santuario guadalupano que con su donativo se construye en terrenos del seminario Palafoxiano, está 
preparado en su primera etapa para abrir sus puertas para recibir a los primeros fieles. 

Esto ocurrirá en unos días más, en dos semanas, el 3 de mayo con motivo de las fiestas de la Santa Cruz. 
Los organizadores de los festejos de la Santa Cruz ya convocan al gremio de la construcción, porque después 

de muchos años su fiesta patronal con el concurso de cruces dejarán de celebrarla en la catedral para estrenar 
el santuario guadalupano en donde la fiesta será en grande, teniendo en cuenta que también está en 
construcción y diariamente laboran docenas de alarifes. 
La agenda marca para el 3 de mayo la gran concelebración encabezada por el arzobispo Víctor Sánchez 
Espinosa, a las 7 y media de la mañana. 
La fecha y la fiesta quedarán registradas en la historia porque será el primer acto religioso que tendrá lugar en 
el nuevo santuario que se erige para homenajear a la patrona de México. 

De acuerdo al programa, al término de la misa se llevará a cabo el concurso de cruces que promueven los 
constructores con la arquidiócesis. Por lo que a partir de las 9 de la mañana los miembros del jurado 
comenzarán a hacer su recorrido a lo largo de la exposición de cruces concursantes para tomar nota y calificar 
para sacar a los triunfadores del tradicional certamen. 

El arzobispo esta ocasión además de bendecir todas las cruces, también bendecirá los vehículos de los 
constructores. 
Así anda la construcción en Puebla 

A propósito de la industria de la construcción, según el reporte de la cámara del ramo que preside Ricardo 
Pérez Güemez, al arrancar el año de inmediato se registró un crecimiento del 5.6 por ciento, con lo que se 
puede afirmar que el revés que registró a partir de 2008 queda superado y el sector comienza a generar 
nuevos empleos, a detonar en la economía de la región con el impacto que tiene sobre 36 sectores productivos. 
En Puebla tanto el sector público como el capital privado construyen por diversos frentes como una necesidad 
del crecimiento que reclama espacios, remodelaciones, adaptaciones, ampliación de servicios, para los que 

dicho sea de paso, anualmente se incorporan nuevos profesionales con una mentalidad innovadora y con la 
convicción de que hoy se tiene que hacer más con menos para no limitar y detener proyectos. 
Los espacios 
A propósito de los nuevos espacios en Puebla, uno de los puntos de moda para crear negocios es la zona de Los 
Fuertes, que en el primer año de este sexenio fue rescatada y cambió su fisonomía y hoy ha logrado cambiar 

hasta los hábitos de los poblanos para disfrutar de un buen paseo. 
En la zona primero abrió sus puertas un café de la franquicia Punta del Cielo con un éxito rotundo, al grado de 

motivar nuevos proyectos, como una nueva franquicia City York de Jair Rivelino Aguilar, el nuevo presidente 
de la Canirac que está feliz y satisfecho con los primeros resultados del negocio, allá enfrente del 
general Ignacio Zaragoza que pareciera que apunta hacia el café. 
Desde este lugar se domina una de las mejores panorámicas de la ciudad y al caer la tarde se convierte en un 
atractivo mágico y especial. 
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Con estos resultados, hoy muchos inversionistas andan en busca de opciones en la zona histórica para poner 
un negocio. 
A propósito de esta industria, el reto de Jair Rivelino Aguilar como nuevo presidente de la Cámara Nacional 
de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados es lograr la afiliación de todos los establecimientos 
del ramo para fortalecerse como sector entre sí. 

Al momento suman 600 el número de afiliados y emprende una campaña en la ciudad de Puebla y los 
municipios con vocación turística como los pueblos mágicos, para trabajar en la profesionalización de todo el 
personal que conforma este sector, desde el dueño, el gerente, cocineros, meseros, garroteros, todo el equipo 
de trabajo de un establecimiento de alimentos que debe esmerarse para fortalecerse y crecer.  
Ensalada de manzana 

El grupo de artesanos que desde su hogar producen artesanías utilitarias, a partir de mañana viernes estarán 
en el estacionamiento de Peri Plaza, para presentar sus propuestas de primavera y ofrecer talleres para dar la 

oportunidad a más personas de producir desde su hogar. 
Con el apoyo de Alejandro Becerril, director de Peri Plaza, estarán de las 10 de la mañana a 8 de la noche para 
ofrecer sus productos para obsequios, recuerdos de fiestas y satisfacer necesidades y gustos.  
De Tehuacán para el mundo 
Bajo la consigna de renovarse o morir, los sobrinos de ocorro Romero, la pionera de la industria avícola en 
Tehuacán, decidieron incursionar por nuevos caminos la empresa avícola que ha dado renombre a Tehuacán y 
que ha generado uno de los cimientos más importantes de la economía de la región.  

Con una fuerte inversión hoy será inaugurada la planta procesadora de huevo que la coloca en una posición 
competitiva a nivel mundial. 
En esta procesadora se comienza a producir el huevo líquido pasteurizado de amplia demanda en el sector 
industrial internacional. 

Así la Avícola de Tehuacán de acuerdo a sus proyecciones, para el próximo año comenzará a exportar su nuevo 
producto a países de Europa y Asia, en donde el huevo líquido pasteurizado tiene una gran demanda. 

De entrada en este proceso de arranque se tiene previsto producir 150 cajas diarias de huevo en esta moderna 
modalidad, para consumo industrial en la región. 
Con esta nueva faceta la empresa que hace 60 años puso en operación la filantrópica Socorrito, a cuatro años 
de su deceso sus sobrinos deciden una nueva imagen que ayer fue lanzada por el gobernador de Puebla, 
Rafael Moreno Valle. 
Avícola El Calvario a partir de hoy se convierte en Avícola de Tehuacán, estrena logotipo, que en su diseño 
lanza señales de que se trata de una empresa ecológica, en la que su principal arma es lo natural. 

Colateral a la granja avícola se posiciona la granja porcina con la seguridad de que se trata de un cerdo sano y 
de alta calidad.  
Jorge García de la Cadena al frente de la empresa garantiza la calidad de sus productos, que están lejos de 
los riesgos de amenazas como la influencia que ha golpeado al sector en el centro del país, lo que ha desatado 

un encarecimiento innecesario del producto, como lo reportan las amas de casa, el consumidor final. 
La empresa impulsa una campaña para alentar el consumo de la carne de cerdo que sostiene que ha reducido 
un 31 por ciento su contenido de grasa, 14 por ciento de calorías y un 10 por ciento el colesterol. 

En una porción de 100 gramos, el consumidor tiene 61 miligramos de colesterol, por lo que hoy es 
recomendable para personas con problemas de hipertensión arterial, por su contenido de potasio que 
contribuye a mantener bajos los niveles de sodio en el organismo. 
Además, estos 100 gramos de cerdo aportan de 18 a 20 gramos de proteína indispensable para el cuerpo. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/9285-lo-de-hoy 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Marcelo García se integra a la campaña de Gali 
Ayer presentó su renuncia ante el Consejo de Gobierno de Puebla Comunicaciones para integrarse a la 
campaña de Antonio Gali Fayad, candidato de la coalición “Puebla Unida”, Marcelo García Almaguer, quien se 

desempeñaba como titular de esa dependencia estatal. 
Fue sustituido por el también comunicador Nelson Galván Benítez, egresado de la Universidad Iberoamericana, 
quien era subdirector de dicha dependencia. 

Ayer el Consejo de Gobierno aceptó la separación de García Almaguer, quien a partir de hoy se integra a la 
campaña de Antonio Gali en el área de comunicación del comité que preside Fernando Manzanilla Prieto, quien 
además de coordinador de la campaña de “Puebla Unida”, es candidato a una diputación plurinominal. 
También se refuerza la campaña de Agüera 
En la otra esquina también se tomaron medidas para reforzar al equipo de campaña del candidato a 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/9285-lo-de-hoy
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la presidencia municipal de la coalición “Mover a Puebla”. 
Óscar Aguilar González, quien fuera uno de los precandidatos a la presidencia municipal de esta capital, fue 
llamado para coordinar el trabajo de campo en barrios, colonias y juntas auxiliares de la zona metropolitana. 
Jaime Alcántara Silva es el coordinador general de la campaña y estará realizando trabajo de gabinete. Tiene 
experiencia en este tipo de labores, lo mismo que Aguilar González. 

Los equipos serán vitales   
En una campaña electoral como la que se avecina, los equipos de trabajo del partido y de los 
candidatos, ejercerán gran influencia. Por eso se están incluyendo a personas experimentadas y 
reconocidas por todos. 
En el caso de la coalición “Puebla Unida” que incluye a los partidos Acción Nacional, de la Revolución 

Democrática, Nueva Alianza y otros, el coordinador general es Manzanilla Prieto, que ha dado muestras de ser 
un excelente político, pues su desempeñó al frente de la Secretaría General de Gobierno, fue bastante bueno, 

habiendo dejado el cargo con una entidad sin problemas graves, pese al surgimiento de serias dificultades en 
varios municipios, que supo resolver mediante el diálogo y la negociación. 
Marcelo García Almaguer es un experto en temas de comunicación. Tiene estudios en esa materia en la 
Universidad de Harvard y varios diplomados realizados también en el extranjero. 
Tuvo a su cargo la comunicación con los medios de Puebla durante la campaña del gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas, en cuyo gobierno fue designado director de Puebla TV que después pasó a ser Puebla 
Comunicaciones de la que era director hasta ayer, que con autorización del Consejo de Gobierno de la 

dependencia, salió para integrarse a la campaña de Gali Fayad. 
Su sustituto Galán Benítez, es un poblano especialista en temas de comunicación, que ha trabajado en radio 
Acir y en el canal 13 de TV Azteca Puebla. 
Por lo que se refiere a los que encabezarán la campaña de Agüera Ibáñez, son ampliamente conocidos en el 

ámbito político de la entidad. 
Han sido diputados federales y locales así como funcionarios de varios gobiernos de Puebla. Jaime Alcántara 

fue delegado de la Secretaría de Pesca y a últimas fechas estaba en la ciudad de México al frente de un 
importante Departamento de la Procuraduría General de la República. 
Óscar Aguilar fue diputado federal hasta el año pasado, ha sido director del Instituto de Vivienda en Puebla y 
delegado del Infonavit en varios estados. 
Los dos equipos pues, son buenos, ahora sólo falta conocer las propuestas de los candidatos y según nos 
informan, en eso están trabajando ambos, pues las campañas inician el 5 de mayo. 
Hasta ahora, tanto Agüera como Gali han ofrecido campañas de propuestas y no de insultos y ataques 

personales. Ojalá y cumplan y puedan parar a sus seguidores que ya andan iniciando campañas sucias a través 
de internet. 
Otra noticia que se dio a conocer la noche del martes, es que el licenciado Guillermo Nares ya no va como 
candidato a síndico en la planilla de Gali. Resulta que no logró juntar el quórum legal para separarse del cargo 

de director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP y el tiempo apremia. 
El propio licenciado Nares manifestó que si tiene que quedarse en la BUAP, entonces luchará por la rectoría de 
la institución en las próximas elecciones, cargo al que ha aspirado desde hace algún tiempo. 

Centro Integral de Servicios en Tehuacán 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inauguró ayer el Centro Integral de Servicios en la ciudad 
de Tehuacán, la segunda población más importante del estado. 
El costo de esta obra fue de 300 millones de pesos y en ese centro se concentrarán las oficinas de 
dependencias federales, estatales y municipales, lo que facilitará los trámites que los ciudadanos quieran 
realizar. Además, el jefe del Ejecutivo local puso la primera piedra de lo que será la Universidad a Distancia de 

la región tehuacanera, con carreras avaladas por las universidades Nacional Autónoma de México y Benemérita 
Autónoma de Puebla, lo que facilitará a los jóvenes de esa región al acceder a estudios superiores. 
Por su parte la esposa del gobernante, Margarita Alonso de Moreno Valle estuvo en las poblaciones serranas de 
Chignautla y Xiutetelco, para inaugurar las mejoras y el equipamiento de 20 desayunadores escolares, a los 
que concurren 5 mil niños y jóvenes estudiantes para tomar sus alimentos durante los 200 días que dura el año 

escolar.  
Con los nuevos equipos de que fueron dotados los desayunadores, recibirán un mejor servicio y una 

alimentación más nutritiva. 
Se descomponen las cosas en Guerrero  
Ayer en la ciudad de Chilpancingo, capital del estado de Guerrero, hubo fuertes disturbios 
ocasionados por la rebelión de maestros de la CNTE, debido a que el Congreso de esa entidad no 
aprobó su propuesta de reforma educativa para el estado y, en cambio votó por la propuesta que se 
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apega a la reforma constitucional que se hizo hace poco.  
El edificio del PRI estatal fue prácticamente desmantelado. No sólo se rompieron los cristales de ventanas y 
puertas, sino que prácticamente fue saqueado el equipo de oficina que ahí había. 
No será fácil lograr la paz en la entidad guerrerense, donde maestros y agrupaciones ciudadanas tienen una 
tradición de rebeldía desde siempre y cuando hay represión ese espíritu se acrecienta. 

Habría que buscar un entendimiento con los descontentos pues en eso de la educación, cada estado tiene sus 
propios problemas y requieren de un tratamiento especial, aunque con apego a la ley general de educación de 
la república.  
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/9288-marcelo-garc%C3%ADa-se-integra-
a-la-campa%C3%B1a-de-gali 

 

 
 
(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 
 
El voto ciudadano deberá hacer de Enrique Agüera el próximo alcalde de Puebla 
Se acerca el arranque de las campañas electorales. 

Del éxito o fracaso depende el triunfo el próximo 7 de julio. 
En esa fecha podría quedar reafirmado con un sello indeleble el renacimiento de la hegemonía priista en el 
poder político, que arrancó con el arribo de Enrique Peña Nieto a la Presidencia de la República o bien, el inicio 
de la recuperación del PAN y del PRD que añoran en 2018 la alternancia como fuente de vida. 
Y es que estarán en juego posiciones en 14 estados. 

Bajo esa tesitura, en Puebla el PRI nacional de César Camacho e Ivonne Ortega y el estatal con Pablo 

Fernández del Campo y 7 Delegados Especiales, encabezados por Fernando Moreno Peña, deberán demostrar 
que no se equivocaron en la selección de candidatos. Y eso sólo se podrá saber si recuperan la Presidencia 
Municipal con su abanderado Enrique Agüera Ibáñez, ganan la mayoría de Alcaldías y el Congreso local. 
¿Hasta dónde el trabajo interno del PRI ha podido desterrar vicios y traiciones, garantizándole un lindo 
amanecer el 8 de julio? 
¿En verdad han sido localizados los traidores, maniatándolos para que causen el menor daño posible? 
Si así fue, no creo que haya sido difícil dar con el señorito Enrique Doger Guerrero, José Alarcón Hernández, 

Enoé González Cabrera, Víctor Hugo Islas Hernández, Mariano Piña Olaya, Guillermo Jiménez Morales, 
Melquiades Morales Flores, Fernando Morales Martínez, Alejandro Oaxaca Carreón, por citar algunos de los 
destacados que han comido toda su vida del Partido, pero que no han dudado en asestarle una puñalada. 
Ayer, platicando con Alejandro Armenta Mier, quien dejó buen cartel como dirigente del Revolucionario 
Institucional y es uno de los priistas poblanos respetables a lo largo del país, lamentaba el que algunos 
militantes piensen que trabajando en contra del PRI y haciéndolo perder, puedan ganar más. 

Así ha pasado; Enrique Doger podría platicar de ello sin rubor. Su cinismo raya en la ofensa. 

Ninguna campaña es color de rosa. 
A estas alturas, el priista Enrique Agüera Ibáñez, en quien se han centrado los reflectores, debe saberlo y no 
esperar recibir respeto de su "amigo" panista Antonio Gali Fayad. Así lo demostró en Azumiatla, al remarcar su 
propio orgullo poblano y sentenciando al ex Rector en sus orígenes veracruzanos. 
Obviamente, esto no causa sorpresa, pero sí provoca risa, porque Gali olvida que casi todo el Gabinete del 
Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas está compuesto por forasteros, empezando por su Coordinador, el 

defeño Fernando Manzanilla Prieto. A reserva de tres o cuatro funcionarios que sí son poblanos, los demás han 
venido al Estado a comer y llenarse los bolsillos de dinero. 
Agüera ha vivido toda su vida en Puebla y ha destacado enormemente en la academia; es reconocido a nivel 
nacional e internacional, a la par que la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Sus méritos rebasan por 
mucho a los de Gali, que asemeja a una figura de barro moldeada en dos años por el artesano romano, el 
nuevo Nerón, Moreno Valle Rosas. 

La ventaja de Agüera no sólo se basa en su trayectoria, experiencia y preparación, tiene que ver en el cobijo 

ciudadano, que finalmente será el que le dé el triunfo en las urnas y de manera contundente, sin dejar lugar a 
dudas. 
Enrique Agüera está llamado a ser el próximo Presidente Municipal de Puebla, aún por sobre el caprichoso 
Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
********** 
EL DIRECTOR de la facultad de Derecho de la BUAP, Guillermo Nares Rodríguez ha tenido que regresar a su 
oficina en Ciudad Universitaria, luego de que ni los mismos Consejeros de la Unidad Académica de su escuela le 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/9288-marcelo-garc%C3%ADa-se-integra-a-la-campa%C3%B1a-de-gali
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/9288-marcelo-garc%C3%ADa-se-integra-a-la-campa%C3%B1a-de-gali
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avalaron el permiso para integrarse en la planilla de Antonio Gali como Síndico Municipal. 
Gali quiso violar la ley como es su costumbre y se la jugó registrándolo. Quedó en evidencia y ya es su primer 
fracaso, cuando no inician formalmente las campañas, aunque él está inmerso en ellas desde hace varios 
meses del brazo de su patrón Rafael Moreno Valle Rosas. 
A esto, hay que sumar el expediente negro de Nares, que salió a relucir apenas se supo que se incorporaba a la 

planilla panista. 
Los Consejeros Académicos de la facultad de Derecho le dijeron: "Permisos no hay, pero si quieres renunciar, 
te lo aceptamos", dicen testigos de la escena. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/reflexiones 

 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Seguridad: clamor general 
*Los comandantes judiciales 
Lo que el inquilino de Casa Puebla ya no puede callar, son las voces que día a día aumentan clamando 
seguridad en Puebla. 
En los últimos días se han unido a esta exigencia, universidades privadas y sector empresarial. 
Lo que advierten es que los índices de delincuencia aumentan. 
Los asesinatos en la ciudad e interior del estado preocupan. 

El llamado que se hace al inquilino es que se faje el pantalón y se ponga a trabajar en mejores estrategias a 
sus jefes policiacos. 
Lo que anteriormente se sabía de crímenes en poblaciones por pleitos, ahora tiene toda la huella del crimen 
organizado. 

En la ciudad los asaltos se multiplican. 
Quienes los cometen van mejor armados que los policías. 

Hasta cuentahabientes son victimados a balazos en las afueras de los bancos. 
Hay que recordar lo que una fuente digna de todo crédito informó en este espacio al lector sobre los grupos de 
delincuentes que están presentes en municipios y en el mismo centro de esta capital. 
Ahora se están viendo los resultados. 
De que sirven tantas reuniones de seguridad. 
Para qué están los inteligentes de los cuerpos policiacos. 
Dónde están las estrategias. 

Lo que se siente en la sociedad, es temor. 
Urgen medidas. 
Se necesita ver resultados. 
Hay que ver con seriedad el número de asesinatos. 

Antes de que la delincuencia organizada tome a Puebla como su nuevo paraíso, hay que hacer algo para 
detenerla a tiempo. 
Las fiestas morenovallistas no pueden ser una distracción. 

El problema existe. 
Va creciendo. 
De no contenerlo, se va a convertir en una pesadilla para la sociedad poblana. 
Que conste  
Los dados de baja  
Se está volviendo una moda que comandantes que han sido dados de baja de corporaciones policiacas en 

Puebla, se juntan para crear compañías de seguridad privada. 
El problema está en que contratan a personas de la tercera edad. 
Claro, no es estar en contra de las personas de esta edad, sino que éstas son para otros trabajos. 
El que una empresa contrate los servicios de una compañía de seguridad privada es para recibir protección. 
La verdad, es que a esa edad no están para actuar físicamente. 

Por lo tanto, es de considerárseles. 
Además, lo que pagan son salarios de miseria. 

Los explotan. 
Son turnos de 12 y 24 horas. 
Los elementos de estas compañías privadas de seguridad no aplican ninguna acción al estilo policía pública. 
Las pruebas de confianza, un ejemplo. 
En estas compañías, no se sabe quiénes están. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/reflexiones
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Quiénes fueron. 
No se les exige nada. 
La vil explotación. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/mirador 

 
 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 

La BUAP, arena electoral 
La propuesta de Guillermo Nares Rodríguez para ocupar la candidatura a síndico en la planilla de Antonio Gali 
Fayad tuvo como propósito colocar en el imaginario colectivo que el ex rector Enrique Agüera no trae todas las 
canicas universitarias. 
Cumplida la encomienda, Nares dejó de ser útil y por eso ni metieron las manos en su caída. 
Esta acción viene acompañada de una serie de movimientos políticos externos al interior de la BUAP. El 
gobernador había dejado en claro al responsable de la institución que si mete las manos a favor del saliente, 

entonces él tendría la influencia para no garantizar su elección en octubre. 
Y días atrás se presionó a Carlos Hugo López Chargoy para que desistiera de su inversión en La Franja y 
siguiera feliz en San Luis Potosí, mientras a su hermano le empezarán a cobrar la renta del Estado 
Cuauhtémoc, según reveló ayer el columnista Valentín Varillas. 
En el fondo, el campus universitario se convirtió ya en la arena electoral, donde se busca afanosamente de 

parte del morenovallismo desactivar la operación política hacia Agüera. 
Se notó la tarde-noche del lunes cuando Antonio Gali fue recibido con gritos de “Agüera, Agüera” en una visita 

que realizó al Complejo Cultural Universitario. 
Con el ex rector, Nares traía importantes acuerdos, razón por la cual definirse a favor de la alianza de Moreno 
Valle rompe lo comprometido y se asume como una pieza más del poder para contrarrestar la influencia 
agüerista. 
Desde adentro será la figura para presionar a Alfonso Esparza. Ya lo dijo el propio Nares: “Evalúo postularme 
para la rectoría”. 

Lo cierto es que el director con supuesto permiso en la Facultad de Derecho de la BUAP se equivocó al 
pretender pasar por alto lo que establece el Estatuto Orgánico de la institución en cuanto a las sesiones del 
Consejo de Unidad Académica. 
Nares debió citar al menos con 72 horas de anticipación a una sesión extraordinaria para separarse del cargo y 
no lo hizo, en cambio, pretendió organizar una fast track que no resultó por falta de quórum. 
Los consejeros de unidad se quejan de la falta de seriedad de su director y ya valoran destituirlo por faltar al 

Estatuto. Si será o no candidato a síndico es otra cosa, pero Nares no puede violentar las normas que rigen a la 

BUAP. 
El fantasma histórico universitario parece perseguir al apellido Moreno Valle. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10150&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
RMV y la legitimación de la mapachería electoral 
Lo más importante que se llevó el presidente Peña Nieto de su visita a Puebla fue el espaldarazo del 

gobernador Moreno Valle a la famosa y a la vez electorera Cruzada Nacional Contra el Hambre. 
Mientras el uso político de este programa social tiene suspendidos los acuerdos del Pacto por México y a 
personajes cercanos al presidente como Rosario Robles y el gobernador veracruzano Javier Duarte a punto de 
enfrentar un juicio político en el Legislativo federal, el gobernador poblano declara que confía en los alcances 

de la Cruzada y descarta de antemano que esta vaya a ser utilizada aquí para inclinar la balanza a favor de los 
candidatos de Mover a Puebla. 

Así que, pase lo que pase, la intervención del gobierno federal en el proceso local no podrá ser utilizado como 
pretexto válido para justificar una potencial derrota. 
Es evidente que la declaración no responde sólo al cuidado escrupuloso de las formas más elementales de la 
cortesía política, sino a la obsesión del mandatario de componer en algo una relación entre niveles de gobierno 
que por lo menos puede ser considerada como en extremo ríspida. 
Sin embargo, este cheque en blanco anticipado a la Cruzada significa en los hechos el banderazo de salida al 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-25/mirador
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10150&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10149&Itemid=71
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uso electorero de los recursos federales y la implícita aceptación por parte del gobierno poblano. 
Con todo lo que esto implica. 
Y es que, la evidencia reciente muestra que la vieja práctica de lucrar con la miseria de millones sigue más viva 
que  nunca y continúa siendo una herramienta de probada eficacia en el diseño de la siempre complicada 
estrategia electoral. 

Así fue como Peña ganó la presidencia y así será como intenten obtener resultados importantes en los estados 
en donde habrá elecciones. 
Puebla entre ellos, con el visto bueno del gobernador Moreno Valle. 
Por supuesto que el gobernador lo sabe, lo da por hecho y tiene ya presupuestado en su estrategia electoral la 
descarada intervención del gobierno federal. 

En este contexto, la visita presidencial del martes no puede ser analizada bajo los siempre ambiguos criterios 
del lenguaje corporal, las caras y los gestos o la forma y duración de los inevitables abrazos. 

Hay que recordar que el actual presidente no es Calderón. 
Que se formó bajo la sombra de un grupo político profesional, creador y conocedor a fondo de las formas, en 
donde las filias y fobias personales se traducen en acciones políticas y no en la majadería o los malos tratos. 
La tan anhelada gira presidencial no cambia nada. 
No hay que olvidar que se trata de dos hombres de poder, con intereses y objetivos claros pero mutuamente 
excluyentes y que, sin tentarse el corazón, utilizarán todas las herramientas a su alcance- legales o no- para 
lograr sus objetivos. 

Les guste o no, va a haber madrazos. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10149&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Lo que Peña Nieto quiso decir con el “Órale, va” que le Soltó a Moreno Valle 
Una muy buena crónica de lo que ocurrió durante la primera visita a Puebla del Presidente Enrique Peña Nieto 
fue la que escribió Arturo Rueda en las páginas de Cambio. 

Sin embargo, el relato concluye con una duda que suena a zozobra. 
Vea el lector: 
“Pragmático por naturaleza, Moreno Valle no dejó pasar su oportunidad para someterse al poder presidencial, 
comprometer trabajo conjunto, y abrir nuevas líneas de comunicación con Los Pinos. 
“’Órale, va’, respondió el presidente al gobernador poblano. ¿Pero qué planteó Moreno Valle a Peña Nieto  que 
éste aceptó inmediatamente convencidísimo? La pregunta quedó flotando en el Centro de Convenciones.” 

Ese “órale, va” es algo así como el “never more” de Edgar Alan Poe. 

Un “órale, va” que dice todo, pero dice nada. 
Se puede acomodar en cualquier contexto, aunque sólo el presidente y el gobernador lo saben. 
Nadie más. 
Ensayemos algunos posibles diálogos: 
1. “-Oiga, presidente, ¿si quiere yo sensibilizó a Gustavo Madero y a Chucho Zambrano para que no se salgan 
del Pacto? 

“-Órale, va”. 
2. “En el tema electoral, presidente, he pensado no meterme en absoluto. 
“-Órale, va”. 
3. “-¿Por qué no hacemos un pacto, presidente? Ni usted ni yo nos metemos en las elecciones poblanas. 
“-Órale, va”. 
4. “-Saliendo de aquí le invito un mole en Casa Puebla. 
“-Órale, va”. 

5. “-¿Vendrá al desfile del 5 de mayo? 
“-Órale, va”. 
Todo cabe en un “órale, va” sabiéndolo acomodar. 
Manzanilla Prieto y García Almaguer: Ahora con Tony Gali. El viejo equipo está de nuevo junto. 
Como en los buenos tiempos. 
Como en la Secretaría que dio origen al “Grupo Finanzas”. 

Como en la precampaña del 2003. 
Como en la campaña de 2010. 
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Como en el gobierno estatal encabezado por Rafael Moreno Valle. 
Y aunque los que hoy están ya no son los mismos (los años han pasado, las experiencias, los proyectos de 
vida), lo cierto es que Fernando Manzanilla Prieto y Marcelo García Almaguer, entre otros, tienen algo en común, 
además de la amistad: van juntos en la campaña de Tony Gali Fayad. 
En efecto: como en todos esos años anteriores, Fernando es el coordinador general de campaña, en tanto que 

Marcelo operará los temas de medios y de imagen. 
Una combinación que no se da todos los días. 
Y ellos mismos lo dicen: el buen ambiente está en su mejor momento.  
¿Y Enrique Agüera? Entre tanto trabajo, Enrique Agüera Ibáñez, candidato de “Mover a Puebla” a la Presidencia 
Municipal, se dará su tiempo para acudir a Veracruz este viernes a la boda de su hermana Martha. 

Ya de regreso a Puebla checará los detalles finos de su arranque de campaña. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5262 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
Nares... ser o no ser 
¿Guillermo Nares es o no es funcionario público? 
Ese es el dilema que en este momento se está analizando en el Instituto Estatal Electoral referente a la 
inconformidad que promovió la alianza Mover a Puebla en contra de la planilla de Tony Gali, una vez que su 
candidato a síndico no cuenta con la licencia vigente para separarse de su cargo como director de la Facultad 
de Derecho de la BUAP. 

Ese es el problema expuesto. 
Pero hay otro tras bambalinas que resulta ahora más evidente que nunca: el calificativo de ‘porro’, ‘personaje 
menor’, ‘pipitilla universitaria’ y ‘eterno aspirante perdedor a rector’ con que algunos sectores etiquetaron a 
Guillermo Nares por años se está viniendo abajo, sobre todo porque en este momento Nares, para muchos, 
está resultando un factor de preocupación, al extremo de centrar su atención en su persona para ponerle la 
primera piedra en el camino al candidato de la coalición. 
En pocas palabras: por supuesto que sacó salpullido en los priistas la denominación de Nares como síndico del 

equipo predominantemente panista. 
Y que lo advierten como un peligro protegido en filas enemigas. 
El escozor fue tal que los priistas no solo terminaron de enterrar de por vida a Nares 3 metros bajo tierra, sino 
que lo quieren fuera de la contienda. 
Y claro, si esto afecta directamente a Antonio Gali Fayad para que inicie en tiempo y forma la campaña 
electoral programada para el 5 de mayo, pues mejor. 

Un retraso de 4 días para arrancar campaña, a estas alturas del partido, con tan poco tiempo para promoción y 
con un práctico empate técnico entre Puebla Unida y Mover a Puebla... pues representaría la primera estocada 
para Tony. 
Sin lugar a duda. 
Volviendo al problema legal, el Instituto Estatal Electoral deberá (y por primera vez) analizar una gran 
pregunta que hasta el momento no ha tenido respuesta: es o no es un funcionario público el director de alguna 
facultad de la Máxima Casa de Estudios. 

La consejera Olga Lazcano, según la entrevista que dio a El Sol de Puebla, asegura que Guillermo Nares cuenta 
con todos los derechos de un director de la facultad de la BUAP, y esto incluye participar en un proceso 
electoral, para lo cual no requiere de separarse de su cargo, ni lo obliga a solicitar licencia, pues gracias a la 
autonomía de la que disfruta la Universidad Pública, no es considerado un funcionario público como tal. Por 
tanto, su participación en la planilla de Tony Gali como síndico no solo es legítima sino legal. 
Para los priistas este razonamiento está equivocado: la BUAP funciona con recursos públicos y, por tanto, sus 

representantes están obligados a respetar los lineamientos de los funcionarios públicos. 

El IEE deberá resolver la duda y pronto: ¿Nares debió solicitar licencia sí o no?, ¿es o no es funcionario público? 
Si concluye que no, entonces el reclamo de Mover a Puebla no tiene sustento. 
Pero en caso de que resuelva que sí necesitaba licencia por ser considerado un funcionario público, todavía 
tiene hasta el 28 de abril para presentar el documento oficial, con el inconveniente enorme de iniciar campaña 
hasta el 9 de mayo. 
En el caso de que el IEE rechace la promoción de Nares como síndico de forma definitiva por haber violado el 

manual de registro de candidatos aprobado el 10 de abril, entonces Tony Gali deberá buscarse otro síndico. 
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Y el golpe para Nares será letal, tanto adentro como fuera de la universidad. 
Ya veremos. 
Pero ojo: si después de la tormenta Nares sale ileso y se convierte en síndico... cuidado, sus enemigos solo lo 
hicieron más fuerte. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

Pesadilla de una niña 
¿Sabes qué?, ¡agárrala y tráetela que nos la vamos a echar! La interrogante seguida de la afirmación es la 

composición de una breve pero inequívoca oración criminal en voz de un niño que no pasa de los nueve años 
de edad, cuando aún no se tiene noción clara de la existencia de la maldad. 
Y sin embargo es cierta, cercana e igualmente ofensiva. Tres niños de tercer año de primaria convertidos en 
depredadores. La presa es una niña de igual edad que al momento del ataque realizaba sus actividades 

escolares en medio de un salón lleno de niños. 
Tras la orden de quien parece el líder, vino la furia de los agresores que de menos fue a más: insultos, golpes, 
manoseos. Llegaron hasta la intimidad de la menor convertida en espectáculo cruel en el aula de ese plantel 
escolar mientras su maestra ausente, participaba de la organización del festival del día del niño. 
Sobre este insólito caso ayer la Secretaría de Educación Pública a través de su cuenta de Twitter escribió que 
“da seguimiento puntual al caso, nuestra labor es procurar siempre la protección y dignidad de los alumnos”. 
Ese gesto no debe ser desestimado. 

El problema es el origen de la psicopatía en infantes, hijos de parejas disfuncionales. Padres violentos, 
golpeadores o con adicciones en el menos peor de los casos. O adultos abusadores de niños y niñas. Presas de 

adultos perversos, suelen carecer de la más mínima consideración, o protección. 
El episodio ocurrido este martes en la escuela pública 16 de Septiembre de 1910 en la populosa unidad 
habitacional San Jorge, en el sur de la ciudad de Puebla, bajo de la dirección del profesor José Víctor de la Cruz 
Martínez, es una señal de alerta que tampoco debe ser desatendida. 
La evidencia científica indica que quienes padecen acoso o son acosadores en la infancia son casi de manera 

inequívoca delincuentes juveniles en el futuro o los criminales peligrosos del mañana. Son esquemas que se 
suceden generación tras generación. 
Quienes somos padres de familia o están en vías de serlo no pueden ni deben dejar en las manos de los 
profesores la responsabilidad que nos toca. Pensar en la pesadilla que esa niña de ocho años de edad vive en la 
víspera del día del niño es compromiso moral insoslayable. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De amarres, amarrados y amarguras electorales 
Una forma poca ortodoxa pero eficaz que el principal elector de la coalición Puebla Unida está aplicando 

para evitar pleitos o malos entendidos entre los candidatos electos y los presidentes municipales salientes 
es la siguiente: 
Se les cita en Casa Puebla, tanto al candidato y a su equipo, como al presidente municipal saliente que 
generalmente es del mismo partido de aquel. 
Cuando entran al salón ya están presentes sus dirigentes partidistas y el anfitrión, quien sin muchos 
rodeos entra al tema y les pide que trabajen en equipo y se dejen de grillas. 

Dirigiéndose al presidente saliente le dice: quiero que apoyes a nuestro candidato, y a éste —a su 
vez— le plantea: para que el presidente esté tranquilo y tenga garantías de que no lo vas a perjudicar 

con su cuenta pública le vas a dar la Secretaría General y la Contraloría. 
Una vez que termina de hablar les pregunta: ¿Algún problema? Y después de un incómodo silencio, 
retoma la palabra, les da las gracias y los despide. 
*** 
Este jueves se efectuará la asamblea del Sindicato Único de Empleados  y Trabajadores del 

Honorable Ayuntamiento de Puebla, Instituciones Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados 
“Lic. Benito Juárez García”, en la que su eterno secretario general Israel Pacheco Velázquez se 
reelegirá por enésima ocasión, solo que ahora no será por un trienio, sino por un periodo de cuatro 
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años ocho meses que es lo que durará la gestión del próximo presidente municipal de Puebla. 
Otra novedad es que a diferencia de anteriores procesos, los trabajadores sindicalizados del 
ayuntamiento no votarán a mano alzada, aclamando a su Gordillo poblano, sino que ahora lo harán de 
manera individual, mediante voto directo y secreto para estar a tono con las nuevas reformas a la Ley 
Federal del Trabajo. 

*** 
El candidato a la alcaldía capitalina de la alianza Puebla Unida,José Antonio Gali Fayad, encabezó la noches 
del martes una primera reunión con su equipo de campaña, a la que asistieron los miembros de su 
planilla de regidores y algunos de los que serán sus operadores en diferentes áreas. 
Gali asistió acompañado de su esposa e hijos, y en la reunión su coordinador general de 

campaña, Fernando Manzanilla Prieto, se mostró optimista, pues aseguró que conocen muy bien a su 
adversario —Enrique Agüera Ibáñez— así como a sus principales estrategas. Sin embargo, afirmó que el 

triunfo de la coalición dependerá de la cohesión que logren mantener durante el proceso sus dirigentes y 
candidatos. 
Otros que también hablaron en esa junta fueron Juan Carlos Mondragón Quintana, Gerardo Maldonado 
Balvanera, Miguel Ángel de la Rosa Esparza y Guillermo Aréchiga Santamaría. 
Ahí trascendió que el panista Juan Carlos Espina von Roehrich será el encargado de coordinar el 
trabajo de los candidatos a regidores de la planilla de Gali Fayad. 
*** 

Tómelo con reserva, pero el candidato del Partido del Trabajo a la presidencia municipal de San Pedro 
Cholula podría ser el ex priísta Eduardo Papaqui Téllez, presidente de la Coalición de Organizaciones de 
Cholula, A.C, quien por cierto anda muy activo con algunos párrocos de la zona para que lo promuevan 
entre sus feligreses. 

*** 
Ley 4 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene) 

DIGA SIEMPRE MENOS DE LO NECESARIO 
“Cuando intente impresionar a la gente con palabras, tenga en cuenta que cuanto más diga tanto más 
vulnerable será y tanto menor control de la situación tendrá. Incluso cuando lo que diga sea sólo una 
banalidad, parecerá una idea original si la plantea en forma vaga, abierta y enigmática. Las personas poderosas 
impresionan e intimidan por su parquedad. Cuanto más hable, mayor será el riesgo de decir alguna tontería”. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(La Hora Política/Carlos Flores) 
 

Nares, sí puede 
Estudiosos del derecho y conocedores sobre asuntos internos de la Benemérita Universidad 

Autónoma de Puebla están seguros y declaran “Guillermo Nares Rodríguez no viola el artículo 49 de 
la Ley Orgánica Municipal y no se le puede aplicar la Ley de Responsabilidades de Servidores 
Públicos, simplemente porque no es burócrata. Su responsabilidad está en la BUAP que es 
autónoma.  Resultado: El aún Director de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP sí 
puede participar como aspirante a Síndico Municipal en la planilla que encabeza Antonio Gali 

Fayad”. 
El punto de vista de los profesionistas, recogidos por este reportero, resulta más creíble cuando nos dicen que 
Enrique Aguera Ibáñez, actual candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Puebla capital, jamás solicitó 
permiso con 90 días de anticipación para dejar el cargo de rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla. El ahora político, vestido de última hora con la casaca priista para dejar la rectoría, con el poder que 
detentaba, -aún lo tiene tras bambalinas, porque sigue siendo poder tras el trono-  hizo los movimientos a 
modo, tan es así que convocó de última hora a consejo universitario y los consejeros sumisos avalaron todo, 

días antes de salir de vacaciones. ¿Allí no hubo violación…? ¿Quién alzó la voz para fustigar al ex rector…? 
Sería un error de Antonio Gali bajar de la contienda al aún director de la Escuela de Derecho de la BUAP, bajo 

la presión mediática. Contendrían dos profesionistas del derecho con amplia experiencia y probada capacidad. 
Por un lado Lauro Castillo por Mover a Puebla y Guillermo Nares Rodríguez por Puebla Unida. Saldrían ganando 
los poblanos, porque en términos políticos, se lograría un equilibrio, porque en estos momentos la cargada de 
la BUAP está a favor de Aguera Ibáñez.  Pero como siempre, por el solo hecho de filtrarse la información de 

que Guillermo Nares Rodríguez estaba contemplado en la planilla de Antonio Gali Fayad al cargo de Síndico 
Municipal, provocó el ataque implacable de medios de comunicación y columnistas, quienes buscaron hasta 
debajo de las piedras para buscar lo negativo de su pasado,    
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ENTRE DIMAS Y GESTAS 
Luego de consumarse los registros de Enrique Aguera Ibáñez y Antonio Gali Fayad,  candidatos a la presidencia 
de Puebla capital y horas después conocer la lista de aspirantes a regidores por ambas fórmulas partidistas, la 
vox populi se ha encargado de propalar, a manera de parangón  y en términos bíblicos, que la Angelópolis  será 
similar al Mártir del Calvario, porque será  “crucificada” por dos personajes  de dudosa reputación: a la 

izquierda  Dimas y a la derecha Gestas. 
Es cierto que la incursión en política de algunos jóvenes, recomendados por “papi” o “mami”, no cuentan con 
experiencia, carecen de conocimientos y están alejados de ese espíritu de servicio que se requiere para el 
bienestar ciudadano. Ellos  de la noche a la mañana arribarán a cargos de elección popular y navegarán en un 
profundo mar de la ignorancia. En la otra cara de la moneda, también estamos viendo  caras nuevas, que 

efectivamente son jóvenes en años, pero viejos en experiencia, como el caso del empresario Juan Pablo Kuri 
Carballido, que a incursionado con éxito en el ramo de la telefonía, gastronomía e inmobiliario. 

Pero bueno, ante la avasalladora presencia de juniors, existe un malestar entre las bases priistas, panistas, 
panelistas, perredistas, ecologistas porque no fueron tomados en cuenta, siemplemente los ignoraron. Ellos son 
los que hacen el trabajo de campo, son los que hacen ganar a los candidatos, pero como siempre fueron 
arrinconados como si fueran apestados. ¡Cuidado, este tipo de acciones pueden provocar dolorosas 
derrotas…! SALUCITA DE LA BUENA. 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/nares-si-
puede?category_id=62 

 
(Rafael Von Raesfeld) 

 
Políticas Públicas en México 

Históricamente los Programas Sociales en nuestro País carecían de reglas de operación, sin las cuales las 
Políticas Públicas adolecían en muchos casos de visión, objetividad, imparcialidad, transparencia y operatividad. 
Fue durante el año 2000, el último del presidente Zedillo, que programas como FONAES (Fondo Nacional de 
Apoyo a las Empresas de Solidaridad); comienzan a contar con un esbozo de reglas de operación y es con la 
llegada y durante las administraciones panistas de los presidentes Fox y Calderón, que las Reglas de Operación 

se implementaron por completo en el ámbito del Gobierno Federal de forma oportuna, con criterios de 
transparencia y eficiencia, logrando que todos los programas federales cumplieran al 100% con el marco 
jurídico de nuestro País.  
El hecho de que las instituciones federales cuenten con reglas de operación, marca la pauta, sobre los objetivos 
y metas que deben alcanzar para beneficio de los ciudadanos, también asegura que el ejercicio sea equitativo 
sin servir a compadrazgos, dedazos y se evite la corrupción. 

Hoy por hoy, toda acción y estrategia federal cuenta con criterios de operación que son aprobados y validados 
constantemente por el propio Congreso de la Unión. El hecho de que nuestras Instituciones cuenten con dicho 

ordenamiento jurídico, las dota de validez y certeza, que se transmite en seguridad y en eficiencia para la 
atención y beneficio de la población que más lo necesita. 
En lo que se refiere a más de 11 millones de migrantes mexicanos, que radican principalmente en los Estados 
Unidos de América, el panorama pintaba turbio, ya que antes de la administración panista no se contaba con 
un ordenamiento jurídico nacional eficiente, actualizado y que diera respuesta a las diferentes realidades 

migratorias en las que vive México. Hoy en día contamos con nuevas leyes y sus reglamentos, que permiten 
atender no solo a nuestros migrantes sino a aquellos que vienen de centro y Sudamérica, respondiendo a las 
necesidades, retos y realidades que enfrentamos día con día. 
En pocas palabras, el escenario de millones de mexicanos en este País, de nuestros migrantes en el extranjero 
y de aquellos que viene de “paso” y de retorno es completamente distinto al que padecíamos antes del año 
2000. 
El reto de la nueva administración federal que encabeza Enrique Peña Nieto, consiste en que cada decisión 

deberá ir encaminada a mantener las instituciones que sirven a nuestra Nación, respetando antes que nada los 
criterios de oportunidad, transparencia y respeto a cada uno de los beneficiarios, criterios con los cuales se 

manejó el recurso de los Programas Federales, dándole continuidad al progreso y estabilidad con la que se han 
conducido y manejado estos 12 años. 
Las reglas de operación de los programas federales, no deben desaparecer ante pretextos de dificultades 
técnicas en su aplicación y mucho menos hemos de volver al corporativismo y paternalismo de caciques y 

caciquitos. 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/politicas-publicas-en-
mexico?category_id=63 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Transparencia (Una Radiografía de Actívate x Puebla) 
Más que interesante el informe presentado por la asociación Actívate x Puebla sobre el estado actual de 

la transparencia en el estado. 
Un ejercicio revelador que confirma las sospechas: poco o nada se ha avanzado, pese a la existencia de una 
nueva Ley en la materia. 
Y es que en los tres poderes, sin excepción, se sigue presentando el uso de estrategias y toda clase de argucias 
para impedir –o dificultar, en el mejor de los casos- el acceso a la información pública, un derecho 
garantizado por la Constitución. 
Algunas de las conclusiones de la citada radiografía, avalada por la Asociación Mexicana de Derecho a la 

Información (AMEDI) –que en Puebla encabezan los especialistas Lilia Vélez Iglesias y Roberto Alonso-, son 
incontestables y, sobre todo, precisas al describir el verdadero estatus que guarda hoy la rendición de cuentas 
a nivel local. 
Veamos: 
1. Actívate x Puebla presentó a 34 dependencias y entidades del gobierno del estado solicitudes para conocer 
cuántos acuerdos de reserva de información pública han suscrito, en dos distintos periodos: del 1 de 

febrero de 2011 al 2 de agosto de 2012 y del 1 de agosto de 2012 al 6 de febrero de 2013, pidiendo copia 

digital de cada uno de los acuerdos. 
2. Hasta el pasado 6 de febrero, el gobierno tenía 46 acuerdos de reserva, es decir, un promedio de dos 
acuerdos por cada mes, una cifra notable. 
3. Las dependencias y/o entidades con mayor número de acuerdos de reserva de información, esto es, las 
más opacas, son: las secretarías de Finanzas, de Transportes, de Seguridad Pública y de Infraestructura, las 
cuales concentran el 63% del total. 

4. El tiempo promedio de respuesta del gobierno del estado a las solicitudes de información pública es de 
10.15 días hábiles, un lapso por arriba del límite que marca la Ley de Transparencia para contestar sin hacer 
uso de la prórroga. 
5. De manera recurrente, tres entidades –la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, la 
(extinta) Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública) y el Instituto Poblano de las Mujeres- recurrieron 
a la ampliación del plazo legal para dar respuesta, algo muy curioso debido a que ninguna de ellas 
contaba con acuerdos de reserva. 

6. Durante los periodos revisados, disminuyó de 50 a 5.5 el porcentaje de éxito en la obtención de la versión 
digital de los acuerdos de reserva, una práctica asociada a obstaculizar el acceso a la información. Esto es, se 
pone a disposición del solicitante la información bajo la modalidad de consulta directa, en las oficinas 
respectivas, bajo el argumento de que carecen de la información digitalizada. 
Actívate x Puebla termina su reporte haciendo un enérgico, pero prudente, llamado a las dependencias y 
entidades del gobierno a evitar seguir haciendo uso de estrategias que dificultan el acceso a la información 
pública. 

Mientras tanto, al Congreso del estado lo exhorta a eliminar de la Ley de Transparencia la ratificación del 
recurso de revisión, mecanismo innecesario que ha entorpecido el acceso a la información pública. Y es que 
desde la publicación de la nueva Ley de Transparencia de Puebla se ha desechado 25 por ciento de los recursos 
porque no se han ratificado. 
Este jueves, por cierto, el Colectivo CIMTRA da a conocer los resultados de la Cuarta Evaluación al Poder 
Legislativo del Estado, a las 10:00 horas en el salón B-205 de la Ibero Puebla. 

El más reciente informe exhibió a una Cámara de Diputados opaca, retrógrada y reacia, como pocas, a 
avanzar en materia de transparencia. 
Lo dudo, pero ojalá hoy haya buenas noticias. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
El síndico michoacano 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Antonio Gali Fayad debe estar arrepentido de que le hayan impuesto a Guillermo Nares Rodríguez como su 
próximo síndico ya que de inicio le trajo dos problemas: no renunció a la Facultad de Derecho de la BUAP y 
tampoco le dijo que no es orgullosamente poblano como él, sino que es orgullosamente michoacano. 
Resulta que el aún director de la Facultad de Derecho no nació en Puebla, sino en Michoacán, aunque en días 
recientes recibió su ciudadanía poblana. Pero ese pequeño detalle provocará que el slogan de “orgullosamente 

poblano” de Tony Gali pierda fuerza y sentido porque no hay que olvidar que Eduardo Rivera nació en Toluca y 
su candidato a síndico es de Michoacán.  
Ni modo que Tony Gali critique a su síndico por nacer en Michoacán y no en Puebla.  
No cabe duda que ayer fue un día difícil para el candidato de Puebla Unida porque simplemente no esperaba 
que la incorporación de Guillermo Nares acarreara problemas innecesarios para su planilla registrada ante el 

Instituto Electoral del Estado de Puebla.  
Y es que en el transcurso de este martes las cosas se le complicaron al aún director de la Facultad de Derecho 

porque citó a una sesión extraordinaria en el Consejo de Unidad a las diez de la mañana. 
 Ahí Memo Nares entendió que la fuerza de Enrique Agüera sigue más viva que nunca en la BUAP y sus 
supuestos consejeros aliados le dieron la espalda y no acudieron a su llamado para aprobar su solicitud de 
separación del cargo de manera temporal.  
Por cierto que nadie ha visto la citada solicitud de separación del cargo.  
Memo Nares aún no asimilaba como en su Facultad le dieron la espalda y lanzó una advertencia a Enrique 
Agüera de que si no le otorgaban su licencia para participar como síndico de Antonio Gali entonces se quedaría 

en la BUAP para pelear por la Rectoría en octubre próximo a Alfonso Esparza Ortiz.  
Confiado en que su amenaza surtiría efecto convocó una segunda ocasión a los consejeros de unidad a las dos 
y media de la tarde pero tampoco acudieron a su llamado y con ello quedó claro de qué lado está dicha unidad 
académica.  

Guillermo Nares fue traicionado por su gente de más alta confianza y su futuro hoy luce más incierto que nunca 
dentro y fuera de la máxima casa de estudios.  

No dude que hoy mismo se haga el cambio en la planilla de Antonio Gali Fayad de la posición de síndico 
municipal porque el candidato de Puebla Unida ya entendió que el director de la Facultad de Derecho, además 
de ser un aliado real de Mario Marín, trae más problemas que votos a su campaña.  
Y por otra parte si Guillermo Nares se queda al frente de la Facultad de Derecho la situación simplemente será 
caótica porque ya perdió el control de la unidad académica y buscará a los traidores para vengarse.  
Lo grave para Memo Nares es que los traidores son las personas en las que más confió, con los que controló 
durante años la Facultad de Derecho y ahora juegan para otros intereses.  

Ya sin el control de la Facultad de Derecho luce muy difícil que Guillermo Nares sea un rival serio para 
contender a Alfonso Esparza Ortiz por la candidatura a la Rectoría en octubre de 2013.  
Ya quedó demostrado que los universitarios no permitirán que desde Casa Aguayo se quiera infiltrar a la 
universidad y, mucho menos, que se apoderen de ella.  

Y Memo Nares pasó en dos días de ser opositor a infiltrado del morenovallismo en la BUAP  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39237:el-s%C3%ADndico-

michoacano&Itemid=137 

 
(Marcela Jiménez Avendaño) 
 
¿Y dónde diablos está el angelito? 
Esa fue la pregunta que nos hicimos muchos toda la tarde del día de ayer ante la ausencia absoluta del 
gobernador del estado de Guerrero, Angelito Aguirre Rivero, y de las autoridades policiales bajo su mando, tras 
las más de dos horas de vandalismo aplicado por los maestros integrantes del CETEG (Coordinadora Estatal de 
los Trabajadores de la Educación en Guerrero) y del MPG (Movimiento Popular Guerrerense) quienes armados 

con piedras y palos quemaron, destruyeron y saquearon las oficinas de todos los partidos políticos y de varias 
oficinas de gobierno en Chilpancingo, bajo el argumento de no haber sido tomadas sus propuestas en la 

Iniciativa de Reforma a la Ley de Educación Estatal aprobada el pasado martes por la noche. 
El angelito apareció hasta las 18:00 hrs. -5 horas después de iniciadas las agresiones- con una conferencia 
telefónica en Milenio TV en la que, palabras más, palabras menos, dijo: “No estuve ausente, andaba de 
gira…..Ordené no caer en la provocación porque era evidente querían un enfrentamiento…..Se actuará contra 

los responsables intelectuales y materiales y habremos de aplicar con toda severidad la ley, se están 
perfeccionando ordenes de aprehensión de carácter federal y estatal….. Solicité al Secretario de Gobernación, 
Miguel Angel Osorio Chong, su colaboración en el envío de policías antimotines para establecer un operativo de 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39237:el-s%C3%ADndico-michoacano&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39237:el-s%C3%ADndico-michoacano&Itemid=137
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manera conjunta”….”Se ha cerrado toda posibilidad de diálogo”. 
Todo mundo lamentó los hechos, los dirigentes nacionales, legisladores, medios de comunicación y ciudadanos 
se volcaron en las redes sociales repudiando los hechos y la actuación tanto de los maestros como del 
mandatario estatal. Aunque claro, inmediatamente los primeros regresaron a su tema de confrontación por el 
uso de programas asistenciales con fines electorales con su dosis de espionaje y filtraciones mutuas. Divinos! 

Lamentablemente esta es una más de las fechorías que grupos como éste han encabezado sin consecuencias 
penales. Ahí está la Rectoría de la UNAM secuestrada desde el viernes por la expulsión de supuestos 
“estudiantes” del Colegio de Ciencias y Humanidades de la UNAM quienes participaron en actos violentos el 1 y 
5 de febrero agrediendo a trabajadores, intentando quemar la dirección y estallando petardos. Ahí están 
también los maestros de la sección 22 de Oaxaca y los de Michoacán, entre muchos otros más.  

La violencia y criminalidad mostrada por supuestos grupos sociales armados y que ocultan su identidad se 
están volviendo recurrentes en el país y debe urgentemente establecerse una estrategia de gobierno que los 

atajen, pues al colocarse por encima del Estado y sus leyes, ponen en duda la fuerza de las instituciones y la 
voluntad política para su resolución. 
De no hacerse, el mensaje será muy malo y muy claro: LA IMPUNIDAD GOBIERNA MEXICO. Ya lo dijo el 
sinvergüenza vocero del CETEG: “la ingobernabilidad nos hace ingobernables” y tiene toda la razón. 
Y si esta es la imagen que dará la Administración Peña Nieto, de nada valdrán todas sus políticas y pactos por 
buenos que estos sean. 
Pero en tanto vemos si realmente “se aplica todo el peso de la ley” y se establecen mecanismos reales de 

inclusión y diálogo, nos leemos la próxima semana… 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39306:%C2%BFy-d%C3%B3nde-
diablos-est%C3%A1-el-angelito?&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
:Que el diputado “chapulín” Víctor Díaz Palacios postulado al distrito de Tlatlauquitepec y la exclusión de Janet 
González a cambio de la esposa de Carlos Sánchez Romero por el distrito de San Martín Texmelucan, son las 
modificaciones de última hora en la lista de candidatos del PRI. 
Para cerrar la pinza de la antesala de la contienda electoral, a poco más de diez días de que oficialmente inicien 
las campañas, hoy la dirigencia estatal del PRI presenta los datos de las impugnaciones al candidato a síndico 
de la coalición Puebla Unida. 

:Que en Chalchicomula de Sesma finalmente se impuso la candidatura de Laura Escobar como abanderada de 
la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal y a la diputación por el Distrito Electoral 20 con cabecera en 
este municipio, Germán Jiménez, de Compromiso por Puebla. 

En estas nominaciones están muy alejadas del resultado de las encuestas y de los acuerdos de los partidos 
políticos firmantes de la coalición porque correspondían a posiciones del Partido de la Revolución Democrática. 
:Que el director de TV de Puebla Comunicaciones, Nelson Galván Benítez, será el encargado del despacho a la 
salida de Marcelo García Almaguer, con la garantía de darle continuidad a los proyectos de la plataforma de 

medios de comunicación estatal. 
García Almaguer asumirá una responsabilidad de gran importancia en la campaña electoral del abanderado de 
la coalición Puebla Unida a la alcaldía poblana, José Antonio Gali Fayad. 
:Que en el municipio de Guadalupe Victoria se revelaron los panistas por la imposición del expresidente 
municipal y ex diputado federal del PAN Guillermo Fuentes Rivera como candidato por tercera ocasión a la 
presidencia municipal. 

La molestia se trasladó al ámbito familiar de la familia Fuentes porque las diferencias con el hermano de 
Fuentes llegó a las manos, por el simple hecho de que también era aspirante y le dieron madruguete con 
presuntas encuestas que pelearon casa a casa y ha dividido a las familias albiazules. 
:Que más de un candidato a cargos de elección popular tienen pendientes cuentas pública por aprobar, 

obviamente de aquellos que fungieron como presidentes municipales, por estas circunstancias adquieren 
relevancia las suplencias a las diputaciones locales. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178791 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39306:%C2%BFy-d%C3%B3nde-diablos-est%C3%A1-el-angelito?&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39306:%C2%BFy-d%C3%B3nde-diablos-est%C3%A1-el-angelito?&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39306:%C2%BFy-d%C3%B3nde-diablos-est%C3%A1-el-angelito?&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9178791
http://impreso.milenio.com/
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El IEE, entre el cielo y el infierno 
Un papel protagónico y estelar es el que juega el Instituto Electoral del Estado (IEE) en el proceso que se vive 
en Puebla, y que culminará el próximo 7 de julio. 
Su participación en esta novela electorera será de las más importantes, sin duda, junto con la del Instituto 

Federal Electoral (IFE), organismo que se mantiene atento y apoyando las acciones de la dependencia que 
encabeza, Armando Guerrero Ramírez, consejero presidente del IEE. 
La importancia del trabajo del IEE es vital para todo mundo: Para los candidatos, partidos políticos y el resto de 
los poblanos; para los gobernantes en turno (federal, estatal y municipal), particularmente. 
Los intereses que se juegan en la próxima elección son muchos. 

El actual instituto electoral poblano tiene una responsabilidad del tamaño del mundo. Está obligado a garantizar 
un proceso electoral limpio, transparente, sin tendencias, ni favoritismos y totalmente imparcial. 

Sobre todo, porque en los últimos años el organismo fue utilizado como una dependencia de trámite que sólo 
convalidaba las decisiones del entonces dueño de Puebla, el ex gobernador. 
Sin embargo, hoy las cosas tienen que ser diferentes. 
O al menos así deberían ser por el cambio tan rimbombante que se ofreció al inicio de la actual administración. 
Se supone que el IEE fue renovado precisamente para garantizar que fuese un instituto autónomo, 
independiente y pulcro en su actuar. 
Una dependencia libre de pecado. 

Hoy, el IEE, se encuentra entre el cielo y el infierno. 
Y es que el instituto cuenta con basta experiencia, o eso se supone, para no fallar. 
Allí están los consejeros, Olga Lazcano Ponce, Fidencio Aguilar Víquez, Paul Monterrosas 
Román y Dalhel Lara Gómez. 

Los cuatro fantásticos consejeros cuentan con la experiencia suficiente como para garantizar la legalidad e 
imparcialidad del IEE. 

Ya vivieron la presión, el abuso y el infierno que les hizo pasar el ex gobernador, Mario Marín Torres, a través 
de sus emisarios. 
Ahora no sea que ellos hagan lo mismo. 
Tal vez por eso resulten extrañas las declaraciones de la consejera, Olga Lazcano, quien a título personal emitió 
una opinión que puso en jaque la credibilidad del organismo para el que trabaja. 
El haber confirmado que el maltrecho abogado, director de la Facultad de Derecho de la BUAP,Guillermo 
Nares Rodríguez, no está impedido para continuar siendo la propuesta de José Antonio Gali Fayad, 

candidato de Puebla Unida, para síndico fue un grave error. 
Esto habría demostrado un grave síntoma de parcialidad en el organismo electoral. 
Afortunadamente, la consejera, Olga Lazcano, no es todo el IEE y, seguramente, se le va a corregir la plana. 
Empero, el error no estriba en si Nares es o no elegible, sino en las atribuciones que se tomó la citada 

consejera, quien pasó por alto que el tema debe ser analizado al seno del IEE de forma colegiada, dígase por 
todo el Consejo General en pleno. 
Ante los hechos, el consejero presidente, Armando Guerrero, debe tomar cartas en el asunto y poner orden en 

la casa de la democracia, como bautizara al IEE el malogrado ex consejero, Jorge Sánchez Morales. 
El titular del IEE debe evitar que el organismo que preside se convierta en un cochinero, tal como lo mantuvo 
su antecesor, toda vez que tiene una elección, la más competida e importante en la historia de Puebla, tal vez, 
a cuestas. 
Por cierto, me aseguran que existen muchos detalles en el IEE y su estructura que podrían ser aprovechados 
por la coalición Mover a Puebla (PRI-Verde) para continuar evidenciando algunos otros errores en el mentado 

instituto. 
La tarea y responsabilidad de Armando Guerrero y el IEE, en general, es mucha. 
Por favor, señores consejeros del IEE, no nos vayan a fallar. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2466&-Posdata-EI-IEE,-yiEuy-yI-oiyIo-y-yI-iifiyuio 

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Federico González convierte a la CAIP en cómplice del gobierno de RMV 
Más tarde que pronto ayer quedó exhibido en el pleno de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) 
que dos de los tres comisionados de este organismo obedecen ciegamente a los intereses del gobierno de 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2466&-Posdata-EI-IEE,-yiEuy-yI-oiyIo-y-yI-iifiyuio
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Rafael Moreno Valle Rosas, luego de que una de sus integrantes, Blanca Lilia Ibarra, reveló que hay filtraciones 
para favorecer al Poder Ejecutivo. 
Tal situación puso en evidencia que es el comisionado Federico González Magaña quien en los hechos tiene el 
control de la CAIP y quien encabeza una actitud colaboracionista con la administración morenovallista. 
Blanca Lilia Ibarra hizo una denuncia ante el pleno de la CAIP en el sentido de que se filtra información al 

gobierno para que éste no salga perjudicado en los dictámenes del organismo, y sin que mencionara su nombre 
directamente, el grueso de los asistentes al pleno de la comisión interpretaron que el señalamiento recaía 
exclusivamente en la persona de Federico González Magaña.  
Para nadie es un secreto que González Magaña ha jugado un papel fundamental para lograr que haya demoras 
de hasta cinco meses para que los sujetos obligados por la Ley de Transparencia entreguen información 

requerida por ciudadanos. 
Otra función que ha tenido González Magaña es la de buscar que no surjan resolutivos negativos en contra del 

gobierno y que éstos, exhiban el alto grado de opacidad que priva en el Poder Ejecutivo estatal. 
En este asunto no es menor la actuación de otro comisionado, Javier Fragoso Sánchez, quien llegó al cargo 
reconociendo que es un ignorante en materia de transparencia y actualmente este personaje apoya los 
resolutivos de la CAIP en el sentido que González Magaña lo indica. 
La actitud de ambos resulta deleznable, porque nunca antes hubo una extrema exhibición de sumisión al Poder 
Ejecutivo desde la CAIP. 
Ahora es Blanca Lilia Ibarra la que se destaca por tener una posición comprometida con el derecho a la 

información, pero en su momento ese papel también lo realizaron otros comisionados, entre ellos Lilia Vélez 
Iglesias y hasta Josefina Buxadé Castelán, antes de ser reclutada por el grupo político del gobernador. 
Por cierto, Buxadé debe estar enterada de la conducta de González Maga y compañía, pero no ha dicho nada, 
no sólo porque ella es colaboracionista del grupo morenovallista sino porque el comisionado en cuestión fue su 

coordinador de campaña en el proceso electoral de 2010, cuando la primera logró ganar la diputación local que 
actualmente ocupa. 

Buxadé Castelán y González Magaña comparten un aspecto fundamental, ambos generan una enorme 
decepción en muchos grupos ciudadanos que confiaron en ellos dos como actores sociales que podían contribuir 
a la democratización del estado, pero al final han resultado ser piezas fundamentales para frenar un cambio 
real en el estado de Puebla. 
Los dos, hasta hace pocos años, tenían una trayectoria crítica e intachable. Buxadé ganó esa fama cuando fue 
comisionada de la CAIP y González Magaña cuándo fue consejero del Instituto Federal Electoral. 
Sus carreras se empezaron a empañar cuando se encontraron con Rafael Moreno Valle. Buxadé se hizo en 2010 

diputada local y perdió todo sentido crítico hacia el Poder Ejecutivo. 
Mientras que González Magaña en 2010 se hizo asesor jurídico de la ahora extinta Coalición Compromiso por 
Puebla y desde entonces, está vinculado a los intereses de Moreno Valle.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/federico-gonzalez-convierte-a-la-caip-en-complice-del-

gobierno-de-rmv_id_23533.html 

 
(Editorial) 
 
CAIP: GARANTE DE OPACIDAD 

Durante la sesión del pleno de la Comisión de Acceso a la Información y Protección de Datos (CAIP), la 
comisionada, Blanca Lilia Ibarra de la Cadena, denunció presuntas filtraciones de integrantes del pleno hacia 
instancias gubernamentales y otros sujetos obligados para favorecerlos en las solicitudes de información que 
hacen los ciudadanos. 
De entrada, es importante resaltar el valor y compromiso de la comisionada, quien bien pudo haberse 
mantenido en una zona de confort o de omisión y hasta complicidad, como sucede con sus dos homólogos, 
pero ha optado por defender el derecho de la sociedad a que sus autoridades les informen sobre el ejercicio 

público. 
Por otro lado, es lamentable que un organismo que se creó con el propósito de abonar a la institucionalidad 

democrática como la CAIP, sea ahora una entidad sumamente desacreditada, en la que pocos creen y que 
parece sólo servir como una suerte de defensa del gobierno y los sujetos obligados ante los requerimientos de 
información que están obligados a responder. 
Más allá de que la normatividad en la materia no sea la mejor –a pesar de que así la presuman sus artífices, 

cuando la comparan con leyes de entidades que se encuentran en un estado de opacidad peor que el que se 
padece en Puebla– lo cierto es que la debacle de la CAIP es resultado de que la mayoría de sus integrantes son 
designados con base en intereses políticos y no con el espíritu de que sean garantes del acceso a la información 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/federico-gonzalez-convierte-a-la-caip-en-complice-del-gobierno-de-rmv_id_23533.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/federico-gonzalez-convierte-a-la-caip-en-complice-del-gobierno-de-rmv_id_23533.html
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como representantes de la ciudadanía. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/caip-garante-de-opacidad_id_23528.html 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El brete del caso Nares  
• Ya reforzaron el equipo 
• Los pseudo maestros  

Aunque aún no se ha dado a conocer el procedimiento que seguirá el PAN y la mega coalición para resolver el 
brete en el que metieron a Tony Gali por registrar a Guillermo Nares como su candidato a síndico, lo cierto es 

que en este momento ya se busca la forma de subsanar el asunto que no es otra más que sustituirlo, pues de 
lo contrario, corren el riesgo de que el PRI les impugne la planilla y en plena campaña tengan que hacer las 
adecuaciones correspondientes, cosa que no va a suceder. 
Ayer el presidente del comité municipal del PAN Gerardo Maldonado, que también es suplente de Tony Gali, 
dijo que será directamente el candidato quien elija al nuevo síndico que lo acompañará en la planilla. 
Lo cierto es que con esto ahora serán sumamente cuidadosos de cada paso que den y no solo la planilla de 

Puebla Unida, sino la de Mover a Puebla, pues en ambos bandos pueden ocurrir resbalones que les provocarían 
terribles descalabros en la lucha por ganar la presidencia municipal el próximo 7 de julio. 
Mientras tanto, el equipo se consolida con la llegada de Marcelo García Almaguer a la campaña, al lado de 
Fernando Manzanilla, positivo para Tony Gali pues se conocen muy bien y dieron resultados en la campaña de 
hacer tres años. 

Y luego del anuncio del Presidente aquí en Puebla, ayer el PAN regresó al diálogo igual que el PRD, asunto que 
fue festejado desde Perú por Peña Nieto y que ya tuvo su resonancia aquí en México con la reunión que hubo 

con el Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio. 
Gran preocupación provoca lo que ocurrió en el vecino Estado de Guerrero donde los maestros han rebasado a 
la autoridad estatal, incurriendo en actos vandálicos que deberían provocar de inmediato la intervención de la 
autoridad con el uso de la fuerza pública. 
Estos conflictos de pseudo maestros también se viven en la UNAM y ahora en la Autónoma Metropolitana, 
donde lo único que queda claro es que esos que se dicen maestros deben dejar de cobrar como tales y pasar a 
ser huéspedes de las cárceles de México. 

Por cierto que ayer aquí en Puebla se pretendió el cierre de la federal a Atlixco por cerca de 200 inconformes 
con dejar fuera de circulación a la Ruta 14 por el servicio del metrobús. De inmediato el cuerpo de granaderos 
se apostó para liberar la vialidad, sin embargo, las negociaciones a cargo del Secretario Luis Maldonado 
Venegas, dieron fruto y se logró despejar la zona sin violencia y con acuerdos de por medio. 

Es una muestra de cuando se usa el sentido común.  
CONFETI…Una buena noticias para Puebla, pues ayer la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a nivel 

federal, informó que Puebla se encuentra entre las terminales aéreas de ASA con mayor flujo de viajeros…el 
resto son Ciudad del Carmen, Ciudad Obregón, Chetumal, y Puerto Escondido. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5425 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
En puerta, denuncia ante la PGR contra Nancy de la Sierra 
La Directora del Programa Oportunidades en Puebla, Nancy de la Sierra Arámburo, podría ser blanco de una 
denuncia ante la PGR por condicionar ese programa social a cambio de votos. 

El gobierno federal  podría meterse en serios problemas si deja que la Directora del Programa Oportunidades, 
Nancy de la Sierra Arámburo, siga permitiendo el clientelismo electoral con el programa a su cargo. 

Y es que Nancy parece que no ha escuchado o no quiere obedecer al presidente de la República Enrique Peña 
Nieto, quien condenó el uso de los programas sociales para una acción electoral. 
Por el momento, para no meter en problemas a diversas personas y para no adelantarle la fiesta a De la Sierra, 
solo puedo decir que dos empleados de mi hogar gozan del Programa Oportunidades y les han pedido su 
credencial de elector para apoyar al PRI. “Si no hacemos caso, nos retiran el apoyo y nos amenazan”, coinciden. 
Cuando escuché a mis empleados sentí  rabia, pues es gente que de verdad necesita ese tipo de programas 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/caip-garante-de-opacidad_id_23528.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5425
http://www.contraparteinformativa.com/
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sociales. No solo mis trabajadores sufren amenazas y acoso de los empleados de Nancy de la Sierra. 
Varios ciudadanos de escasos recursos fueron obligados a asistir al evento de Peña Nieto, pues el caso era llenar 
el Centro de Convenciones a como diera lugar. 
Por supuesto que Nancy de la Sierra sabe que sus operadores (mapaches) políticos, condicionan esos apoyos a 
la gente de escasos recursos. 

¿No se ha dado cuenta del problema que le ha originado Rosario Robles al gobierno federal?. 
Tal parece que a partir de este momento iniciará una nueva etapa de mujeres mapaches que en mucho superan 
a los hombres. 
En Puebla parece que Rosario Robles ya tiene a su émulo. 
Por cierto: ¿Qué dice al respecto Juan Manuel Vega Rayet, delegado de la Sedesol en Puebla?. 

¿Es cierto que Juan Carlos Lastiri, subsecretario federal de la dependencia , es quien propicia ese tipo de 
acciones?. Son preguntas, diría el clásico. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
Una mala noticia invade el sector automotriz con Volkswgen, pues a la planta alemana le cancelaron el pedido 

de 15 mil autos, por lo que se confirma que ya no serán recontratados los eventuales que deben salir el 5 de 
mayo, fecha en que se les acaba el contrato. No se sabe cuántos trabajadores saldrán de VW, lo que sí se 
conoce es que la cancelación se debió a problemas de calidad. 
Luego que Marcelo García Almaguer solicitara su separación de la dirección General de Puebla Comunicaciones 

para unirse a la campaña de José Antonio Gali Fayad, en el gobierno se dieron a la tarea de buscar un suplente, 
se mencionaron varios nombres pero al final quedó el de Nelson Galván Benítez. 
Galván Benítez se desempeñaba como director de Televisión en Puebla comunicaciones, es licenciado en 

Ciencias de la Comunicación por la Universidad Iberoamericana, cuenta con más de 15 años de experiencia en 
medios de comunicación, realizó diversos diplomados en la Universidad Politécnica Hispano Mexicana y se ha 
desempeñado como productor y coordinador en más de 50 campañas de difusión a nivel estatal y nacional. 
Además, ha laborado en empresas del sector privado como Grupo ACIR, TV Azteca Puebla, entre otras. 
 Se dice que una amistad entre los candidatos de las alianzas Puebla Unida y Mover a Puebla, Tony Gali y 
Enrique Agüera, respectivamente, evitará la guerra sucia en estas elecciones, y que cada quien hará su trabajo 
desde su trinchera sin salpicar al otro, es decir que al parecer se dejará de lado el discurso del lugar de 

nacimiento, el de si Agüera es o no tan poblano como las cemitas. Si la amistad es tan añeja como dicen, lo que 
veremos será una novedosa batalla electoral, quizá más en el plano de las propuestas que de los señalamientos, 
esperemos. 

Enrique Nácer, diputado del PANAL, exhibió ayer unos papeles con los que según él se demuestra que nunca fue 
inhabilitado como hace unos meses dijo el PRI. Lo cierto es que el diputado tardó más de un mes en presentar 
los documentos para decir que con eso daba testimonio de que no había enfrentado proceso alguno que debiera 

avergonzar a su partido. Al final Nácer sacó a relucir nuevamente que el ahora candidato del PRI a la 
presidencia de Texmelucan, Salomón Escorza, extorsionaba a ediles con sus cuentas públicas; como dicen por 
los pasillos del Congreso: esto ya se volvió un chisme de lavadero.  
Ya se colocan las gradas en todo el bulevar 5 de Mayo para conmemorar la Batalla del 5 de Mayo. Se dice que el 
gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, ya extendió la invitación a Enrique Peña Nieto.  
En otro orden de ideas, se dice también que no habrá permisos para los ambulantes que quieran vender lugares 
o poner sillas y cobrar por asiento en el desfile como se ha hecho en otros años. 

http://www.ngpuebla.com/node/54446#.UXkQx6LTxJE 
 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Guillermo Nares, el error de Tony Gali 
Tony Gali afirmó, después del escándalo desatado por la propuesta de Guillermo Nares como síndico 
municipal, que el actual director de la Facultad de Derecho de la BUAP, “…es un abogado respetable…”. 

Dos errores: la inclusión en la planilla y la afirmación de respetable. 
Nunca. La historia universitaria lo tiene marcado. Su nombre es sinónimo de vandalismo, triquiñuelas, 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.ngpuebla.com/node/54446#.UXkQx6LTxJE
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transas y corrupción. 
En su característico estilo le quiso torcer la mano a la ley. 
Mentira, no solicitó permiso el 22 de marzo, no calculó sus tiempos y ritmos políticos y cuando había sido 
palomeado por el gobernador Rafael Moreno Valle, incluido en la planilla de la coalición Puebla Unida, 
creyó, una vez más, que podría violar, a su antojo,  leyes y reglamentos y verle la cara de estúpidos a quienes 

ya había convencido. 
No recitaré los artículos ni la legislación interna de la BUAP y la electoral que no cumplió. Lo que quedó en 
evidencia es que intentó sorprender a propios y extraños. 
El perfil de rufián lo perseguirá siempre. 
Y ahora, que no consiguió su objetivo, porque no cumplió con tiempos, leyes, reglamentos y códigos 

políticos, amenaza, arremete y emprende su cruzada para ser rector de la BUAP. 
Presionó a Juvencio Monroy y Eduardo Jean Pandal en 1990, logró prebendas para él y su banda con la 

promesa de colaborar en la estabilidad universitaria. 
Amenazó a José Doger, en 1997 con desestabilizar a la BUAP y logró posiciones de privilegio. Hizo lo 
mismocon Enrique Doger, aunque este le concedió menos que su primo y lo mantuvo a raya. Con Enrique 
Agüera negoció la calma para que respetaran sus feudos y ahora que este salía por su candidatura pidió, 
exigió, la secretaría general que no le fue concedida y que varias cabezas rodaran para satisfacer sus 
ánimos de venganza y desquite. No le concedieron. 
Ya lo dijo, ahora luchará por la rectoría de la BUAP en el próximo septiembre. No lo logrará pero en la 

amenaza de desestabilización, pedirá que rueden cabezas, reclamará posiciones para él y los suyos y seguirá 
abusando de una habilidad que le es natural: 
La insidia. 
Es un camino y estrategia que se sabe de memoria. 

Pero, para evitar la desestabilización universitaria, quien lo palomeo en la lista como síndico, habrá de 
someterlo al orden. 

Recordaos: cuando a la Universidad le da un resfriado, a Puebla le da pulmonía. 
¡Ay Tony Gali! No lo conocías. 
http://www.poblanerias.com/2013/04/guillermo-nares-el-error-de-tony-gali/ 
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